
Con il caro-benzina è arrivata e si protrarrà anche nei pros-
simi giorni una vera e propria stangata sui 6,5 milioni di ita-
liani che si sono messi in viaggio per il ponte del 25 aprile,
con i prezzi alla pompa che sulle autostrade sono arrivati
anche a superare i 2 euro al litro. E’ quanto indica la
Coldiretti nel commentare i rincari dei prezzi dei carburanti
legati alle tensioni scatenate dalla questione Usa/Iran sui
mercati petroliferi internazionali. L’aumento non solo colpi-
sce il turismo nel grande esodo dei ponti di primavera ma è
destinato a contagiare l’intera economia. Se salgono i prezzi
del carburante si riduce il potere di acquisto degli italiani
che hanno meno risorse da destinare ai consumi mentre -
sottolinea la Coldiretti - aumentano i costi per le imprese in
un Paese come l’Italia dove l’85% dei trasporti commerciali
avviene per strada. Il balzo dei prezzi dei carburanti ha
quindi un effetto valanga sulla spesa con un aumento dei
costi di trasporto oltre che di quelli di produzione, trasfor-
mazione e conservazione. A subirne gli effetti - conclude la
Coldiretti - è, in particolare, l’intero sistema agroalimentare
dove i costi della logistica arrivano ad incidere fino dal 30 al
35% sul totale dei costi per frutta e verdura secondo una
analisi della Coldiretti su dati Ismea.

Indagine Coldiretti

Il caro-benzina
rovina le feste
degli italiani

“Stangata al distributore per chi viaggia”

di Alberto Sava

La martellante polemica politi-
ca che si scatena intorno ai
provvedimenti varati del
governo M5S-Lega rischia di
creare aspettative spesso dif-
formi dalle disposizioni del
legislatore. Non fa eccezione il
reddito di cittadinanza, che,
con   denominazioni e forme
diverse, è già presente nel
nostro Paese da tempo. Sul
piano politico la bagarre scate-
nata dalle opposizioni si è svi-
luppata su tutti i fronti, coin-

Ladispoli ha celebrato il 25 aprile
“I valori guadagnati col sangue nel nome della libertà devono unire e non dividere” 

“Il 25 aprile non è una semplice celebrazio-
ne, quanto piuttosto la giusta occasione per
alimentare e riaffermare quei principi che
ritengo fondamentali per un’esistenza
democratica e civile come libertà, umanità,
uguaglianza”. A dirlo è stato il vicesindaco
Pierpaolo Perretta nel suo discorso alle
celebrazioni del 25 aprile al Monumento
dei Caduti. Per il vicesindaco valori come
la libertà, l’umanità, l’uguaglianza “devo-
no aiutarci a ritrovare una via e un orizzon-
te comune”. Indro Montanelli diceva ‘un
popolo che ignora il proprio passato non
saprà mai nulla del proprio presente’ e

avrà, aggiungo io, un pessimo futuro”. “La
mia conoscenza di quel tragico passato – ha
proseguito Perretta – la devo ai miei studi e
ai racconti dei miei nonni, ma è stato suffi-
ciente per comprendere a fondo termini
come sacrificio, coraggio, altruismo, libertà,
patriottismo, speranza, Nazione, ….”.
E celebrare ogni anno questa ricorrenza, il
25 aprile, il giorno della Liberazione,
“significa – ha sottolineato Perretta – non
dimenticare che i valori guadagnati col
sangue, nel nome della libertà, devono
essere elementi di unione e mai di divisio-
ne”.

Campidoglio: ecco la seconda edizione di “Eureka!”
Fino al 2 giugno, la Scienza torna protagonista della primavera con la manifestazione ideata e promossa da Roma Capitale

Fino al 2 giugno, la Scienza torna
protagonista della Primavera con la
seconda edizione di “Eureka!”,
manifestazione ideata e promossa
da Roma Capitale - Assessorato alla
Crescita Culturale, dedicata alla pro-
mozione e divulgazione della cultu-
ra scientifica, parte essenziale del
patrimonio culturale della città. Per
celebrare il legame speciale tra la
città di Roma e la cultura scientifica,
tutta la città sarà attraversata da
moltissimi eventi, alcuni inediti e
unici nel loro genere, con incontri,
conferenze, laboratori, spettacoli,

esplorazioni naturalistiche, mostre e
altre iniziative che puntano al coin-
volgimento di un pubblico di tutte le
età. Molte le discipline presenti nel
programma dalla geologia all’astro-
fisica, dalla chimica, alla paleontolo-
gia, all’ornitologia, alla geografia,
alla botanica passando dalla sosteni-
bilità ambientale ai cambiamenti cli-
matici, al ruolo delle donne nella
ricerca scientifica. La prima edizione
di “Eureka!” ha registrato circa 200
mila presenze negli oltre 800 appun-
tamenti prevalentemente gratuiti
che hanno animato la Capitale nel

primavera del 2018 e che hanno
visto più di 1500 persone coinvolte
nell’organizzazione. Raddoppiate in
questa seconda edizione 2019, da 45
a 90, il numero delle proposte pre-
sentate dagli operatori che hanno
risposto all’avviso pubblico di Roma
Capitale - Dipartimento Attività
Culturali “Eureka! Roma 2019”. I
numerosi progetti selezionati dal-
l’avviso pubblico, realizzati in colla-
borazione con SIAE, si affiancheran-
no alla ricca programmazione di enti
e istituzioni culturali e scientifiche
che già a partire dall’8 aprile ha pro-

posto appuntamenti importanti
come il National Geographic -
Festival delle Scienze: Accademia
Nazionale delle Scienze, Azienda
Speciale Palaxpo, Biblioteche di
Roma, INAF - Istituto Nazionale di
Astrofisica, INFN-Istituto Nazionale
Fisica Nucleare, Istituto Luce,
Fondazione Bioparco di Roma,
Fondazione Cinema per Roma,
Fondazione Musica per Roma,
Museo Civico di Zoologia, MAXXI,
Teatro di Roma e le Università degli
Studi di Roma La Sapienza e Tor
Vergata.

Il reddito di cittadinanza
disertato dai giovani senza lavoro
In Italia ci sono pochi posti vacanti, 250 mila, rispetto ai quasi 3 milioni di disoccupati

Presso il Caf Italia di Marina di Cerveteri il numero di domande 
è inferiore alle aspettative. Dato sconcertante: poche richieste degli under 40
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volgendo anche i centri per
l’impiego, a cui può rivolgersi
l’assistito la cui domanda di
accesso al reddito di cittadi-
nanza ha avuto buon fine. Per
richiedere il reddito di cittadi-
nanza la domanda, corredata
della dichiarazione sostitutiva
unica ai fini Isee, deve essere
presentata all’Inps, utilizzan-
do il modello che è stato messo
a disposizione dall’Istituto
stesso, inviandola online, o
anche rivolgendosi ai Caf. 



Il reddito di cittadinanza
disertato dai giovani disoccupati
Presso il Caf Italia di Marina di Cerveteri il numero di domande 
è inferiore alle attese. Dato sconcertante: poche richieste degli under 40 
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Nostra inchiesta sul territorio

di Alberto Sava

La martellante polemica politi-
ca che si scatena intorno ai
provvedimenti varati del
governo M5S-Lega rischia di
creare aspettative spesso dif-
formi dalle disposizioni del
legislatore. Non fa eccezione il
reddito di cittadinanza, che,
con   denominazioni e forme
diverse, è già presente nel
nostro Paese da tempo. Sul
piano politico la bagarre scate-
nata dalle opposizioni si è svi-
luppata su tutti i fronti, coin-
volgendo anche i centri per
l’impiego, a cui può rivolgersi
l’assistito la cui domanda di
accesso al reddito di cittadi-
nanza ha avuto buon fine. Per
richiedere il reddito di cittadi-
nanza la domanda, corredata
della dichiarazione sostitutiva
unica ai fini Isee, deve essere
presentata all’Inps, utilizzando
il modello che è stato messo a
disposizione dall’Istituto stes-
so, inviandola online, o anche
rivolgendosi ai Caf.  L’Inps
valuta poi il possesso dei
requisiti richiesti. Il RdC viene
erogato tramite una speciale
card “RdC”, una sorta di carta
acquisti con un limite di prelie-
vi in contanti di 100€ al mese.
In questo servizio approfon-
diamo come i Caf del nostro
territorio stiano gestendo il
nuovo carico di lavoro, rappre-
sentato dalle richieste di acces-
so al reddito. Abbiamo fatto
una ricognizione, ed abbiamo
osservato che sono investiti di
una notevole mole di lavoro,
fatto di pratiche fiscali ed assi-
stenziali, con una pressante

presenza quotidiana di utenti.
Sostando nelle affollate sale
d’aspetto di alcuni, non tutti
per la verità, Caf di Cerveteri si
incappa anche in qualche
mugugno per deficit organiz-
zativi che portano a lunghe
attese, ma il personale è
comunque preparato ed affi-
dabile: un contrasto da risolve-
re. Spostandoci a Cerenova
troviamo il Caf Italia, che ha
drasticamente risolto il proble-
ma di attese e nervosismi, sem-
plicemente ricevendo solo per
appuntamento per alcuni ser-
vizi. Va da sé che i tempi per il
disbrigo di una pratica sono

ragionevolmente contenuti.
Operativo dal 2007 vi lavorano
sei persone, le quali quotidia-
namente evadono decine e
decine di pratiche.
Incontriamo Maria Grazia
Mattoni (Caf Italia), Luca
Marini (Snalv) e Fabiana
Margari (Epas) a cui rivolgia-
mo alcune domande sull’uten-
za di Marina di Cerveteri, che
si serve dei servizi assicurati
da Caf Italia, Snalv, Epas. Tutti
e tre hanno confermato che su
500 pratiche ISEE trattate, circa
la metà aveva i requisiti per
presentare la domanda di
accesso al reddito di cittadi-

nanza. Delle 200 domande
inoltrate ancora non si conosce
l’esito, tuttavia è reale il dato
di un accoglimento di sette
richieste ogni dieci domande e
che le restanti tre, pur rientran-
do nei parametri, non sono
state accolte per svariate ragio-
ni.  “E’ comunque un volume
di richieste inferiore alle aspet-
tative.  -dichiara Luca Marini-
ed inoltre le domande a cui
abbiamo dato seguito vanno
suddivise al 85% tra italiani e
15 % stranieri: questi ultimi
sono paradossalmente molto
più informati degli italiani sui
loro diritti. Infine- conclude

Luca Marini- è impressionante
un dato: poche domande sono
state presentate da Under 40”.
“Quindi i giovani, per cui è
nato il reddito di cittadinanza
neanche presentano la doman-
da-spiega Maria Grazia
Mattoni- non perché lavorino,
ma vivendo in famiglia l’ISEE
del nucleo non consente loro
l’accesso al reddito di cittadi-
nanza. Un altro impedimento è
costituito dal fatto che anche
persone di 40/50 anni ed oltre,
che non lavorano, ma che per
svariate ragioni vivono con
genitori con buone pensioni,
sono tagliati fuori dai parame-
tri necessari. Forse- conclude
Maria Grazia Mattoni- più che
al reddito di cittadinanza
andrebbe messo mano al costo
del lavoro”. Dal nostro territo-
rio al resto della regione.
Secondo i dati dell’Anpal
(Agenzia nazionale per le
Politiche del lavoro) sono
pochissimi gli under 30, più
donne che uomini, ad aver
presentato la richiesta del red-
dito di cittadinanza. Gli under
30 che hanno chiesto accesso al
reddito di cittadinanza sono
sotto il 10%. Le domande nella
regione sono state 73.865 di cui
41.660 donne. La gran parte
delle richieste arriva da Roma
con 50.836 domande. Segue
Latina con 8381, Frosinone con
8.006, Viterbo con 4.281 e Rieti
con 2352. Numeri al di sotto di
quelli previsti, come spiegato

dall’assessore regionale al
Lavoro Claudio Di Berardino,
soprattutto per quanto riguar-
da i giovani. “Per come è scrit-
ta la norma e per come sono
fissati i criteri di accesso -ha
spiegato Di Berardino-molti
giovani che sono inseriti nel
nucleo familiare o dei genitori
non raggiungono i requisiti”.
Motivo per il quale non posso-
no essere collocati al lavoro
“perché non hanno la corsia
preferenziale del reddito pur
essendo disoccupati”. E
l’Assessore ha annunciato che
nelle prossime settimane la
“Regione Lazio provvederà ad
emanare un provvedimento
per ampliare il contratto di
ricollocazione”. “Faremo un
bando – ha spiegato – in cui
daremo la possibilità ai disoc-
cupati di essere riaccompagna-
ti al lavoro e apriremo il con-
tratto di ricollocazione a tutte
le persone che sono senza
lavoro e senza reddito di citta-
dinanza”. Nelle intenzioni del
legislatore, l’erogazione del
reddito di cittadinanza avreb-
be dovuto procedere di pari
passo con la riforma dei centri
per l’impiego, ma finora così
non è stato. I numeri di accesso
al reddito di cittadinanza con-
fermano che solo quando si
troverà la quadra tra i giovani
in cerca di lavoro e chi, con le
qualifiche idonee, potrà
avviarli al lavoro le buone
intenzioni diventeranno realtà.

Nella foto, Maria Grazia Mattoni, Larissa Madalina, Fabiana Margari, Luca Marini

Perché il reddito di cittadinanza non può ancora funzionare
Non è vero che sia un regalo per chi non vuole lavorare. In Italia ci sono pochi posti vacanti, 250 mila, rispetto ai quasi tre milioni di disoccupati
E falso che il RdC, come immaginato
dal Movimento 5 Stelle, sia una rega-
lia generalizzata a chi non ha non ha
voglia di lavorare, 780€ dati a chiun-
que. Infatti, nella proposta è evidente
la condizionalità, ovvero la richiesta
al beneficiario dell’impegno a ricer-
care lavoro, il diritto a ricevere tre
proposte e a non rifiutarle tutte. E qui
però sta il problema. L’Italia è uno di
quei Paesi in cui i posti vacanti, quel-
li disponibili a essere occupati, sono
di meno. Eurostat elenca quanti sono
in percentuale su quelli già attivi, e
per il nostro Paese si raggiunge l’1%,
decisamente meno rispetto a quanto
accade in quegli Stati dove vige la
piena occupazione, come la
Germania, (con il 2,7%) o la
Repubblica Ceca (4,7%) dove c’è

effettivamente un problema opposto
al nostro: quello di carenza di perso-

nale. È vero, nel periodo più nero
della crisi, tra 2012 e 2013 si era scesi

al 0,4%, quindi meno della
metà. Una ripresa c’è stata.
Ma non è sufficiente. Oggi
in valore assoluto i posti
vacanti sono poco più di
200-250 mila per trimestre
(considerando qui tutte le
aziende). I disoccupati a
gennaio 2018 erano poco
meno di 2,9 milioni di per-
sone. È utopico pensare di
poter offrire a ognuno di
loro tre occasioni di occupa-
zione se non in 2-3 anni. E
nel frattempo? Il RdC
dovrebbe essere garantito
anche per un lustro, con un
esborso insostenibile da

parte dello Stato, cercando di ottem-
perare a una promessa fatta al disoc-

cupato. Sempre immaginando che lo
Stato oggi possa fare qualcosa di
simile. 
Lo stesso Di Maio ha fatto capire che
è questo l’ostacolo maggiore.
Secondo dati del 2016 dell’ISFOL
solo il 3,4% degli italiani trova lavoro
con i centri per l’impiego pubblico. 
Una goccia nel mare. Ci vorrebbero
anni e grandi spese per adeguarli alle
esigenze volute. E non basterebbe.
Perché non è neanche questo il punto
principale. Ma quanto questa man-
canza di occupazione pesa sul lavoro
che già c’è. Perché è evidente che per
poter mantenere chi non lavora c’è
bisogno del maggior numero possibi-
le di persone un 

segue a pagina 3
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posto invece ce l’hanno. È una sorta-
di paradosso, se non economico,
certo politico. Per poter rendere pos-
sibile una forma di assistenza, chia-
miamola sussidio di disoccupazione
più largo, esteso anche a chi non ha
mai lavorato e non solo a chi il posto
l’ha perso (come la Naspi), chiamia-
mola Reddito di Cittadinanza,
dovremmo aspettare che sia meno
urgente e percepito come meno
necessario. Perché solo quando    l’oc-
cupazione sarà salita ai livelli tede-
schi e nordeuropei, quel 70% e oltre
di lavoratori potrà mantenere una
minoranza di disoccupati, esatta-
mente come avviene in quelle lande.
Non può farcela il 58% di occupati
attuali sul totale degli attivi, percen-
tuale ottenuta comprendendo anche
partite IVA che fatturano briciole,
precari, lavoratori in cooperativa, in
somministrazione, ecc. E’ l’esiguo
numero di occupati l’ostacolo mag-
giore. Neanche quei 2,9 milioni di
disoccupati, un numero di per sé non
altissimo, ma cui si deve aggiungere
quello enorme di scoraggiati, di colo-
ro che secondo la definizione ufficia-
le sono disponibili a lavorare ma non
cercano. In gran parte non hanno mai
lavorato, oggi non hanno alcun dirit-
to a un sussidio tra quelli esistenti,
non vi è un interesse immediato nel
dimostrare di cercare un lavoro, ma

in caso di RdC, non è difficile o fazio-
so immaginarlo, si precipiterebbero a
dichiararsi disoccupati e in cerca,
rendendo allora, ora sì, il numero di
senza lavoro il più alto d’Europa,
maggiore di quello spagnolo, con
una proporzione sull’ammontare
degli occupati decisamente poco
sostenibile. Nel 2016, infatti, su un
numero totale di scoraggiati europei
poco minore di 8,8 milioni quelli ita-
liani erano circa 3,2. Di gran lunga
era il gruppo più numeroso. Sono il
7,1% della popolazione totale, e addi-
rittura il 12,6% della popolazione
attiva. 
Con una concentrazione più che tri-
pla rispetto a quella media europea.
Sommati ai disoccupati ufficiali si
arriverebbe ora a oltre 6,1 milioni di
persone. Che dovrebbero essere assi-
stite e mantenute da 23 milioni di
occupati, molti dei quali in condizio-
ni anche peggiori di quelle promesse
dal Reddito di Cittadinanza, ovvero
con un introito mensile di meno di
780€ mensili. Per la cronaca nel caso
tedesco, sempre secondo i dati
Eurostat, si parla di circa 2,1 milioni
di persone tra disoccupati e scorag-
giati a fronte di 44,2 milioni di occu-
pati. Da un rapporto di 1 a 3,8 (6,1
milioni su 23 milioni) in Italia si
passa a quello di 1 a 21 in Germania.
Solo con meno inoccupati potremo
dedicarci in modo più completo e
giusto di quelli che rimarranno. 
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La macchina burocratica relativa alla selezione dei
navigator è entrata in funzione. Secondo i dati forni-
ti da Anpal sarebbero già oltre 16mila le candidatu-
re arrivate dalla data di pubblicazione del bando lo
scorso 18 aprile. La scadenza per presentare la
domanda è fissata per il prossimo 8 maggio, e una
buona parte delle domande inoltrate finora sul sito
(http://selezionenavigator.anpalservizi.it) provie-
ne dalle regioni del sud, con 2.744 candidature in
Sicilia, 2.475 in Campania e 2.004 in Puglia. Tra i
requisiti principali per potersi candidare al ruolo di
navigator ci sono soprattutto la laurea magistrale e
la cittadinanza italiana o europea, un regolare per-
messo di soggiorno, oltre al godimento dei pieni
diritti civili e politici. Sempre secondo i dati forniti
dall’Agenzia nazionale politiche attive del lavoro
emerge che al momento la maggioranza dei candi-
dati possiede una laurea in Giurisprudenza (circa
5.781). Seguono poi candidati laureati in Scienze
economico-aziendali (2.521), in Scienze politiche
(1.503) e Scienze dell’economia (1.441). Per quanto
riguarda il compenso, queste figure, che hanno
come principale ruolo quello di aiutare i percettori
del reddito di cittadinanza a reinserirsi nel mondo
del lavoro, avranno uno stipendio che si aggira
attorno ai 2.300 euro lordi al mese, oltre a 300 euro
forfettari da usare per spese di vitto, alloggio e spo-
stamenti. I contratti saranno a tempo determinato e

dureranno fino al 30 aprile 2021. Nel complesso, i
navigator dovranno avere un’ottima conoscenza
delle leggi sul lavoro vigenti in Italia e agiranno in
collaborazione con i centri per l’impiego, per i quali
svolgeranno anche la funzione di consulenti.
Inoltre, funzioneranno come un tramite fra le istitu-
zioni e i cittadini che hanno sottoscritto il Patto per
il lavoro nell’ambito della richiesta del reddito di
cittadinanza. Una volta scaduto il termine per la
presentazione delle domande, Anpal selezionerà
almeno 10 candidati per ogni posizione territoriale
sulla base del voto di laurea. Superata la prima sele-
zione ci sarà una prova a risposte multiple con
domande su diversi ambiti, inclusi anche quello
giuridico ed economico.

Un esercito di 16mila aspiranti navigator
La selezione per le figure che supporteranno coloro che percepiscono il reddito

di cittadinanza a trovare lavoro ha raccolto in una settimana 16mila candidature

Estumulazioni straordinarie: “Via i loculi prima della scadenza delle concessioni” 

Giù le mani dai loculi dei cittadini!
I consiglieri Annalisa Belardinelli, Luca Piergentili e Lamberto Ramazzotti 
lanciano un inquietante allarme e puntano il dito facendo nomi e cognomi degli accusati  
Da oggi prende il via l’annun-
ciata operazione di recupero di
loculi presso il cimitero comu-
nale. Operazione motivata dal-
l’amministrazione cittadina
con la nota crisi dei cimiteri.
Sul metodo scelto dalla mag-
gioranza per fronteggiare la
carenza di loculi, ancora una
volta, sì leva forte e chiaro il
dissenso degli esponenti mode-
rati di centrodestra Belardinelli
(FdI) Piergentili (Lega) e del
civico Ramazzotti, firmatari
della la nota che segue: “Le
quaranta estumulazioni che
interesseranno il vecchio cimi-
tero comunale, già da oggi 26
aprile, sono straordinarie. Ciò
significa che i loculi vengono
tolti ai concessionari prima
della scadenza della concessio-
ne! I cittadini devono sapere
che questa operazione è possi-
bile quando siano trascorsi 50
anni dalla tumulazione dell'ul-
tima salma, ove si verifichi una
grave situazione di insufficien-
za del cimitero rispetto al fabbi-
sogno del comune e non sia
possibile provvedere tempesti-
vamente all'ampliamento o alla
costruzione di nuovo cimitero.
Ebbene, devono sapere anche
che questa carenza di loculi è
stata creata dall'incapacità dei
nostri amministratori che, con
arroganza e presunzione,
hanno bocciato ogni nostra
proposta di ampliamento del

cimitero di via dei Vignali...
stranamente, però, dopo due
anni si sono resi conto che si
poteva fare! Purtroppo a paga-
re le conseguenze della loro
incapacità e prepotenza sono
come sempre i cittadini che, tra
l'altro, sono stati avvisati con
un semplice adesivo attaccato
sui loculi interessati!!! Eh sì
perché, a loro dire, è difficile
rintracciare gli eredi delle
salme, ma guarda caso le bol-
lette per il pagamento delle luci

votive vengono regolarmente
recapitate a casa!! Sarebbe inte-
ressante sapere cosa hanno da
dire in merito i consiglieri di
maggioranza che alzando la
mano a comando hanno boc-
ciato le nostre proposte.
Avallando invece l’opinabile
scelta di realizzare un cimitero
privato alle Due Casette, che
poi non riescono nemmeno a
realizzare perché la ditta pro-
ponente è stata esclusa per ben
due volte dalla gara! Questi
signori:   Angelo Galli,
Francesca Badini, Claudio
Nucci, Alessandra Barcaccia,
Anny Costantini, Andrea
Mundula, Pier Mario Zamboni,
Manuela Nasoni, Mauro Porro,
Linda Ferretti, Vincenzo
Bellomo, Matteo Luchetti,
Alessandro Gnazi, Domelita Di
Maggio e Carmelo Travaglia,
hanno condiviso la volontà
politica di Pascucci e Zito di
arrivare all'emergenza loculi
per poi presentare l'operazione
del cimitero privato come l'uni-
ca soluzione possibile, senza
preoccuparsi delle conseguen-
ze che le loro alzate di mano
avrebbero avuto sui cittadini.
Se avessero un pò di buon
senso e non fossero attaccati
alla loro poltroncina, dovreb-
bero chiedere scusa ai cittadini
e rassegnare le dimissioni per
permettere a Cerveteri di riac-
quistare la dignità che merita!”Nella foto, il consigliere Belardinelli Nella foto, il consigliere Piergentili Nella foto, il consigliere Ramazzotti



La cantina Cento Corvi nel mirino
di una banda di ladri professionisti
Nuovo colpo ai danni dell’azienda vitivinicola ceretana sull’Aurelia. Divelta la cassaforte e trafugato il contante
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Sicuramente si tratta di una banda di
criminali professionisti quella che la
scorsa notte ha effettuato un nuovo
colpo ai danni dell’Azienda vitivini-
cola ceretana, lungo l’Aurelia alle
porte di Cerveteri. Per introdursi nei
locali della società hanno prima neu-
tralizzato un sofisticato sistema di
allarme acustico e poi anche le teleca-
mere di sorveglianza. Obiettivo dei
malviventi la cassaforte negli uffici
amministrativi appoggiata ad una
parete confinante con l’attiguo bagno
ed è praticando un foro nel muro della
toilette che hanno raggiunto e scardi-
nato la cassaforte impadronendosi di
oltre diecimila mila euro in contanti.
Ieri, giornata di festa nazionale, l’ama-
ra scoperta del nuovo furto e l’arrivo
dei carabinieri di Campo di Mare che
hanno constato l’entità del bottino
registrando anche gli innumerevoli
creati nei locali dell’azienda. 

Microcriminalità: ladruncoli
d’auto in azione a Cerenova
Raid notturni di ladri d’auto che crea-
no danni enormi e rischiano le manet-
te per arraffare pochi oggetti incusto-
diti all’interno delle vetture.
Ladruncoli in azione la scorsa notte
lungo fitta ragnatela di strade e viuz-
ze di Cerenova e Campo di Mare. Nel
mirino della microcriminalità il conte-
nuto visibile ed arruffabile dalle auto-
mobili. Almeno sei veicoli sono stati
danneggiati con la finalità di preleva-
re oggetti all’interno. I malviventi
hanno rotto i vetri delle automobili in
via Lilium con la finalità di aprirle. Ad
una di queste è stato addirittura pie-
gato uno sportello. Rubati anche dei
cerchi in lega da una Bmw serie 1
lasciata su dei cric. Allarmati gli abi-
tanti della zona per questi brutti epi-
sodi che minano alla tranquillità del-

l’intera zona. Non è la prima volta che
accadono raid simili a Marina di
Cerveteri anche per l’esigo numero di
forze dell’ordine presenti sul territo-
rio. Bottini di modesta entità a fronte
di rischi molto alti confermano lo
spessore infimo di questi mezze tac-
che, ma pericolose. Negli anni a
Marina di Cerveteri si è sviluppato
moltissimo il controllo del vicinato,
un’utile forma di sorveglianza solida-
le tra residenti di una stessa strada. La
pericolosità di soggetti che rischiano
le manette creando danni enormi alle
auto in sosta per arraffare pochi
oggetti all’interno delle vetture è la
conferma, ancora una volta, che la
sicurezza nella frazione marina ha
bisogno urgente di una corretta atten-
zione da parte delle istituzioni locali e
non solo.

a.s.  

Giulio Golia racconta
dubbi, menzogne e verità
sulla tragica notte in cui
Marco è stato ucciso.
Mercoledì sera su Italia 1 è
andato in onda lo speciale
delle Iene relativo alla
morte di Marco Vannini.
Giulio Golia in studio ha
raccontato la vicenda,
facendo emergere i nume-
rosissimi punti poco chiari
sulla vicenda. Dalle dichiarazioni delle forze
dell’ordine intervenute, a quelle dei sanitari,
fino alle testimonianze dei vicini di casa,
sono stati analizzati aspetti poco trattati
finora. Quel che è certo è che la sera della
morte di Marco, la famiglia Ciontoli ha men-
tito al 118, parlando di un piccolo buchino e
non di un colpo d’arma da fuoco, che avreb-
be sicuramente attivato un protocollo diffe-
rente con l’arrivo direttamente in loco di

un’eliambulanza o di un’am-
bulanza con automedica al
seguito. Le bugie di Antonio
Ciontoli e famiglia hanno ral-
lentato paurosamente le ope-
razioni di soccorso, portando
Marco alla morte. Inoltre ci
sono altri punti che non torna-
no: dalla pistola, su cui non
sono state trovate impronte
digitali fino alle domande che
riguardano l’operato degli

inqurenti: perché, per esempio, l’abitazione
dei Ciontoli non è stata posta sotto seque-
stro? Perché non sono stati chiesti alla poli-
zia locale i video delle telecamere di sorve-
glianza di quella notte? Quel che è certo è
che la verità è ancora lontana e che i genito-
ri di Marco continueranno a lottare, con il
sostegno di tantissime persone, per avere
giustizia. Quella che, dopo la sentenza d’ap-
pello, non sembra ancora esserci.

Caso Vannini, a Le Iene dubbi,
menzogne e mezze verità
sulla morte del povero Marco

Delle squadre invischiate nella zona retro-
cessione il Borgo San Martino può vantare la
miglior difesa. E' infatti, quella etrusca, la
squadra che ha subito meno reti, 40, la setti-
ma miglior difesa del torneo. In questo fina-
le di campionato, nelle ultime 4 gare, servirà
conservare questo trend per raggiungere la
salvezza.  La squadra giallo nera, in effetti,
ha subito poche reti rispetto alle sue rivali,
un dato che fa ben sperare per le prossime
sfide.  Il calendario propone la trasferta di
Acilia, a seguire domenica 4 maggio in casa
contro il Real Testaccio, l’11 sul campo della
DM 84 e per finire il 19 al Galli davanti
all’Aureliana. Sulla carta sono gare dove chi
si affronta a un obiettivo da raggiungere,
perlopiù la salvezza. Le feste pasquali, un
momento di sosta forzata dopo il buon
momento, si spera che abbiamo avuto dei
benefici positivi. “In effetti stavamo proce-
dendo molto bene e sarebbe stato meglio
senza la sosta - afferma Padovan -

Comunque al di là di tutto siamo pronti al
finale e domenica ad Acilia daremo il massi-
mo per raggiungere un bel risultato. Non
dobbiamo perdere, vincere significa mettere
un'ipoteca alla salvezza. Le squadre che lot-
tano come noi sono molte, c'è un grande
equilibrio che tiene tutti con il fiato sospeso.
La salvezza diretta è distante un punto e
credo che abbiamo le carte in regola per gua-
dagnarcela”.

La difesa l’arma in più del Borgo San
Martino per conquistare la salvezza.
E’ la settima migliore del campionato

L’ASCOM, l‘Associazione
Commercianti di Cerveteri, dopo
una attenta analisi delle opportuni-
tà e dei costi, ha deciso di prender-
si in carico la gestione di un’area di
Marina di Cerveteri per l’organiz-
zazione di eventi a ridosso del-
l’evento clou dell’estate per tutto il
litorale, ovvero il ‘Jova Beach
Party’ che si terrà proprio sulla
spiaggia di Campo di Mare il pros-

simo 16 luglio. Le neo costituita
associazione dei commercianti
ceriti si occuperà dell’organizza-
zione di un villaggio aperto a fami-
glie e ragazzi dove si svolgeranno
eventi e all’interno del quale vi
sarà una ampia offerta enogastro-
nomica e di attività personali. Il
progetto, “Aspettando il 16…”
verrà presentato ufficialmente il
prossimo martedì 30 aprile alle ore

18.00 presso l’aula consiliare del
Granarone a Cerveteri. Intanto
domenica ASCOM con il
Patrocinio dell’Assessorato alle
Politiche Culturali proporrà all’in-
terno della cornice verde del Parco
della Legnara una giornata total-
mente ad ingresso gratuito aperta
a tutta la famiglia. Momento clou
della giornata, il concerto
dell’Orchestraccia, gruppo itine-

rante folk-rock romano che con
scanzonatezza, irriverenza e gran-
de estro rivisita tutte quelle canzo-
ni e poesie che sono patrimonio
della cultura e perle della tradizio-
ne romana. 
Una giornata che avrà inizio alle
ore 10.00, una lunga maratona di
iniziative che ci condurrà fino alle
ore 19.00, orario in cui salirà sul
palco la band romana.

Martedì alle 18.00 l’Associazione Commercianti presenterà il progetto alla stampa e alla città

“Aspettando il 16…”, Ascom Cerveteri gestirà
un’area eventi a ridosso del concerto di Jovanotti
Intanto è tutto pronto per Spring in Cerveteri, domenica alla Legnara con il concerto dell’Orchestraccia
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L’appuntamento con l’iniziativa promossa dai commercianti del Cerreto è per sabato a partire dalle 10

Tutto pronto con la seconda tappa di Space in Action
Dopo il successo del
Carnevale e del
“Giochiamo con gusto”
dello scorso 2 marzo, il
centro commerciale del
Cerreto è pronto ad ani-
marsi ancora con la
seconda tappa di Space
in Action. L’iniziativa
patrocinata dal Comune
di Ladispoli e dalla
Regione Lazio porta la
firma di Academy of
Study, associazione cul-
turale senza scopo di
lucro che, in collabora-
zione con MA
Communications E-
vents e Regia Eventi,
lavora al fianco del cen-
tro commerciale Cerreto
investendo in prima
persona nel progetto di
riqualificazione del ter-
ritorio nell’ambito del programma volontario “cit-
tadinanza attiva” approvato dal Comune di
Ladispoli. Iniziative con al centro i più piccini. A
loro saranno infatti dedicate, proprio come accadu-
to il 2 marzo scorso nell’ambito del Carnevale, le
iniziative che si svolgeranno durante tutta la gior-
nata, tra divertimento, cura e tutela dell’ambiente.
E non mancherà ovviamente un’ampia parentesi
dedicata agli amici a quattro zampe, grazie all’in-
tervento del Patron e Direttore nazionale Miss
Universe Marco Ciriaci che, oltre, alla bellissima
madrina Erica De Matteis (Miss Universe Italy
2018), rientrata nelle finaliste internazionali, ha
portato all’interno del progetto Space in Action il

programma “adozione
animali abbandonati”.
I cagnolini (e non solo
loro) vittime di abusi o
abbandoni saranno
dato in adozione alle
famiglie scelte, proprio
dalle mani di Miss
Universe Italy 2018
durante gli eventi del
programma Space in
Action. Iniziativa che
non mancherà nemme-
no nell’appuntamento
in programma per que-
sto sabato. Si partirà
alle 10 del mattino con
le aree verdi di via
Glasgow e via Cardiff
che si trasformeranno
in un vero e proprio
spazio dedicato ai più
piccini, protagonisti
del Kinder Chef, giochi

all’aria aperta. E sempre per più i piccini non potrà
mancare una bellissima sorpresa: al centro com-
merciale del Cerreto arriveranno infatti i Pony di
Equiconfort. La giornata fino alle 18 con una serie
di iniziative rivolte sì ai più piccini ma che vedran-
no anche i “grandi” protagonisti. “Invitiamo tutti a
partecipare nuovamente alla prossima tappa di
Space in Action del 27 aprile – aveva detto la porta-
voce dell’associazione Academy of Study, ente
coordinatore del progetto, la dottoressa Daniela
Candeloro – La partecipazione è fondamentale per
contribuire al miglioramento, la conservazione e la
valorizzazione degli spazi comuni garantendone la
libera fruizione da parte di tutta la cittadinanza”.

Riceviamo e pubblichiamo -
Informiamo attuali ed aspiranti
donatori che la prossima dona-
zione si terrà con l’Autoemoteca
in Piazza Odescalchi, 5 a
Ladispoli (di fronte alla Irmed) il
giorno 28 Aprile 2019.
Ricordiamo che tutti possono
donare il sangue, basta essere in
buoni condizioni di salute, avere

un’età compresa tra 18 anni e 65
anni, avere un peso di almeno 50
kg. L’Avis Comunale di
Ladispoli è sempre a vostra
disposizione per informazioni,
richieste e segnalazioni. Per info:
339/2322745 –
avisladispoli@gmail.com –
Facebook “Avis Comunale
Ladispoli”

Donazione sangue all’AVIS Ladispoli domenica 28 aprile 2019

Tifosi in fermento, ad Anzio il Ladispoli non
sarà solo.  Più di cento tifosi seguiranno la
compagine rossoblù in quella che sarà la gara
più importante della stagione, la penultima
uscita che precederà il finale al "Sale" contro
l'Anagni.  Il consigliere Giovanni Ardita in
una nota ha fatto sapere che grazie alla
Seatour e all'Us Ladispoli ci sarà un pullman
per la trasferta di domenica.  48 posti a dispo-
sizione, si pagherà solo il tagliando d'ingresso
allo stadio.  La partenza è fissata per le 12. 30
nel piazzale antistadio e chi vorrà usufruire
del torpedone dovrà prenotarsi in tempo nella
sede del club. Intanto la squadra di Cotroneo
continua a preparare il delicatissimo confron-

to. “Ai ragazzi ho ripetuto più volte che non
bisogna fare i  conti in campo ma giocarcela
con la concentrazione alta. Occorre alimentare
l'obiettivo di salvarci guardandoci allo spec-
chio senza temere nessuno. Abbiamo perso
molti punti travolti dalla paura di non farcela.
In queste due giornate che mancano non deve
succedere. Il Ladispoli ha, senza dubbio, gio-
cato delle belle partite raccogliendo poco per
via di incertezze sul piano mentale. Ad Anzio
dobbiamo dare dimostrazione di volerci sal-
vare a tutti i costi e con i nostri meravigliosi
tifosi possiamo farcela.  Con la forza di volon-
tà e spirito di sacrificio arriveremo all'atteso
traguardo”.

Pullman e auto, ad Anzio sbarcheranno 150 tifosi rossoblù
Cotroneo: “Con questi tifosi non ci sfuggirà la salvezza” 



Il 30 Aprile 1849 i garibaldini
ed i volontari comandati da
Giuseppe Garibalidi che erano
accorsi in difesa della
Repubblica Romana condotta
dai triunviri Armellini, Saffi e
Mazzini riportarono una
sonante vittoria sulle truppe
francesi invocate dal Papa Pio
IX che, precedentemente, era
fuggito in quel di Gaeta. In
occasione di questa ricorrenza
l’Istituto Internazionale di
Studi “Giuseppe Garibaldi”
terrà il 30 Aprile p.v., con inizio
alle ore 10,30, presso il
Mausoleo Ossario
Gianicolense, sito al n.29 di Via
Garibaldi al Gianicolo, la ceri-
monia commemorativa del-
l’evento; la cerimonia si svolge-
rà in collaborazione con altre
Associazioni. Il Mausoleo
molto bello ed austero nello
stesso tempo (come dovrebbe
essere sempre ogni mausoleo
degno di questo nome ma,pur-
troppo,a volte non è così - ndr)
sorge nella località detta Colle
del Pino dove tra il 30 aprile e i
primi giorni del luglio 1849 si
svolse l'ultima strenua difesa
guidata da Giuseppe Garibaldi
della Repubblica Romana pro-
clamata il 9 febbraio dello stes-
so anno.  Il suddetto Mausoleo
(l’antico termine di Mausoleo
viene dalla grandiosa tomba
eretta nel 353 a.C. per contene-
re le spoglie mortali del re della
Caria Mausolo, tomba conside-
rata una delle Sette Meraviglie
del Mondo - ndr) fu inaugurato
il 3 novembre del 1941 per
accogliere i resti dei caduti
nelle battaglie per Roma
Capitale succedutesi dal 1849
fino alla liberazione della Città
Eterna (Aeterna Urbs -  vds
Albio Tibullo 54 a.C. - ndr)
avvenuta nel 1870. Il luogo ove
sorge il Mausoleo Ossario
Gianicolense non è casuale in
quanto l’esigenza di ricordare
degnamente i caduti per Roma

fu posta fortemente  già all’in-
domani della presa di Porta
Pia; tanto è vero che nel
1878/79 lo stesso Garibaldi e il
figlio Menotti furono tra i pro-
motori della legge che riconob-
be nel Gianicolo il luogo dove
raccogliere i resti dei patrioti.
Fu quindi realizzato il primo
sepolcreto sulla base di minu-
ziose ricognizioni effettuate per
individuare le salme, alcune
delle quali erano tumulate al
Campo Verano, mentre quelle
del 1870 erano ancora sepolte
sui luoghi delle battaglie presso
le Mura. L’idea di realizzare un
Mausoleo fu ripresa negli anni
Trenta del ‘900 da Ezio
Garibaldi, figlio di Ricciotti,
allora presidente della Società
dei Reduci Patrie Battaglie, inti-
tolata all’eroico nonno, e pro-
posta al Governo, che la fece
propria sostenendone i costi.
Per quanto concerne la descri-
zione interna della struttura
tutta  progettata dall’arch.
Giovanni Jacobucci ed inaugu-
rata nel 1941 scrive il MiBAC -
Ministero per i Beni e le Attività
Culturali: “ In corrispondenza

degli angoli del quadriportico,
quattro piedistalli in travertino
sorreggono altrettanti bracieri

bronzei decorati con teste di
lupa, che ancora oggi vengono
accesi nel corso delle ricorrenze

ufficiali. Sui piedistalli sono
ricordate le battaglie più signi-
ficative per la liberazione di
Roma: 1849 Vascello, San
Pancrazio, Palestrina, Velletri,
Monti Parioli, Villa Spada; 1862
Aspromonte; 1867
Monterotondo, Mentana, Villa
Glori, Casa Ajani; 1870 Porta
Pia, San Pancrazio. Sul retro del
quadriportico, una doppia
rampa di scale scende al
Sacrario, chiuso da un impo-
nente portale bronzeo. Il sugge-
stivo ambiente è diviso in due
zone: un vestibolo con piccole
absidi laterali e un vano qua-
drato, che ha al centro un gran-
de pilastro circolare ornato con
palme e croci votive in alaba-
stro. Il soffitto a volta ribassata
è ricoperto di tessere musive in
oro; marmi policromi rivestono
il pavimento e le pareti, sulle
quali sono disposti 36 loculi
chiusi da lapidi che ricordano i
nomi di oltre 1600 eroici caduti.
Nei loculi sono conservati solo
pochi resti (ca. 200), per lo più
anonimi, rinvenuti nel corso
delle varie ricognizioni. Nella
parete di fondo è posto il sarco-
fago in porfido con le spoglie di
Goffredo Mameli, il giovane
poeta genovese, autore dell’in-
no d’Italia, ferito a morte pro-
prio sul Gianicolo nel 1849 a
soli 22 anni”.  Chi scrive cono-
sce benissimo, fin dalla giovi-
nezza, il suddetto Mausoleo
perché ivi ( fra l’altro il custode
dell’epoca, che allora era fisso,
era un carissimo amico - con-
vintissimo mazziniano anche
lui - di mio nonno) si recava
molto spesso con suo nonno
Arnaldo (il padre di mio padre
che aveva come dogma di vita i
doveri del cittadino) mazzinia-
no di famiglia mazziniana, ad
ossequiare le ceneri dei suoi
antenati Paolo Gioacchini e dei
suoi figli Giuseppe e Giovanni,
uccisi nel 1867 nell’eccidio di
Casa Ajani ( il lanificio Ajani di

Via della Lungaretta in
Trastevere) insieme alla nota
eroina risorgimentale Giuditta
Tavani Arquati. Fra l’altro
Paolo, che era il cugino “carna-
le” di Achille il papà di mio
nonno, era il “capoccia” del
suddetto lanificio. Sia Giuditta
Tavani Arquati che i Gioacchini
che  molti degli altri mazziniani
e filo garibaldini  uccisi al lani-
ficio nel 1867 avevano parteci-
pato già alla difesa della
Repubblica Romana nel 1849.
Rispetto alle tante ore e giorni
passati dentro (sopra e sotto) e
fuori del Mausoleo del
Gianicolo chi scrive ricorda
benissimo come sia il proprio
nonno che il suo carissimo
amico all’epoca  custode della
struttura (il sig. De….ti il quale
dormiva nell’abitazione di ser-
vizio collocata dentro la vicina
Porta San Pancrazio) citassero a
memoria nomi, cognomi, epi-
sodi, date e quanto altro con-
cerneva la Storia del
Risorgimento non solo romano,
per decine e decine di minuti
(mezz’ore e ore a volte  come
da grandi storici formati
all’università della vita), con
tale e tanta dovizia di particola-
ri da lasciarlo semplicemente
stupefatto convincendolo sem-
pre più su quel rigoroso credo
mazziniano (dei doveri e non
solo e poi dei diritti) attualmen-
te sicurissimamente più che
anacronistico e forse, proprio
per quello, al tempo d’oggi non
del tutto disprezzabile e
comunque di cui non certo ver-
gognarsi il che, considerando
gli attuali pro e contro,  credere
in quegli ideali testimoniati
tangibilmente (e purtroppo più
che tristemente) anche dal
Sacrario del Gianicolo, non può
certo essere considerata una
“oscenità” palese del libero
democratico pensiero.

Arnaldo Gioacchini

Martedì 30 aprile 2019 al Mausoleo del Gianicolo a Roma 
si svolgerà la cerimonia commemorativa del 30 aprile 1849 

della battaglia in difesa della Repubblica Romana
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“Celebriamo la Liberazione dell’Italia dal
nazifascismo. La nostra democrazia è fonda-
ta sulla libertà, sui diritti e sull’antifascismo:
non dobbiamo mai dimenticarlo. Bisogna
contrastare ogni tentativo di cancellare la
nostra storia e ogni forma di violenza e di
discriminazione. La resistenza non è soltanto
un ricordo. 
È la capacità di opporsi ogni giorno alle
ingiustizie e alle prepotenze. Roma ha rice-
vuto la medaglia d’oro al valor militare per la
guerra di Liberazione. In quegli anni bui la
nostra città diede prova di unità, coraggio e
determinazione. 
Per 271 giorni Roma contrastò l’occupazione
tedesca. Restano ferite dolorose che non si
possono dimenticare: l’eccidio delle Fosse
Ardeatine, le fucilazioni a Forte Bravetta, i
rastrellamenti degli ebrei e del Quadraro, chi
perse la vita nell’eroica resistenza a Porta San

Paolo. Noi non dimentichiamo”. Lo scrive il
sindaco di Roma, Virginia Raggi, sul suo
profilo Facebook.

“In questo periodo ho pensato spesso, per il
rispetto che ho verso l’istituzione, di dimetter-
mi da presidente dell’Assemblea capitolina,
carica che ho amato e che ritengo di avere svol-
to con onore e con piena cognizione dei suoi
equilibri e tecnicismi dall’altro. Ma non posso,
non voglio e non debbo farlo! Credo con forza
nella Giustizia e Giustizia con forza chiedo!”.
Così scrive il presidente dell’Assemblea
Capitolina, Marcello De Vito, in carcere a
Regina Coeli dal 20 scorso per corruzione, nel-
l’ambito dell’inchiesta sul nuovo Stadio della
Roma, in una lettera alla sindaca Virginia Raggi
e ai colleghi dell’Assemblea Capitolina. 
“Care colleghe e cari colleghi considero privo
di presupposti qualsiasi atto che mi abbia pri-
vato di qualcosa: sia esso la libertà personale, la
carica (anche in via temporanea), la stessa iscri-
zione dagli M5S. Darò tutte le mie forze per
tutelare la vita della mia famiglia e la mia. Ai

sensi del regolamento del Consiglio comunale
considero le assenze dal 20 marzo 2019 contra-
rie e comunque non imputabili alla mia volon-
tà nonchè la sospensione e la temporanea sosti-
tuzione prive di presupposti. Credo con forza
nella giustizia e giustizia con forza chiedo!”,
aggiunge.

Il sindaco di Roma Capitale Virginia Raggi, insieme
all’Assessore al Personale e ai Servizi Anagrafici Antonio De
Santis, ha fatto visita al Policlinico Universitario A. Gemelli
IRCCS ricevuta dal Presidente della Fondazione Policlinico
Universitario Agostino Gemelli IRCSS Giovanni Raimondi,
dal Direttore Generale Marco Elefanti e dal Direttore del
Governo Clinico del Gemelli e Preside della Facoltà di
Medicina e Chirurgia dell’Università Cattolica Rocco
Bellantone. 
Sono stati illustrati i programmi di sviluppo del Policlinico
Gemelli che prevedono l’avvio a breve dei lavori per la costru-
zione di un nuovo edificio di dieci piani con 250 posti letto,
laboratori innovativi e aree per la didattica degli studenti della
Facoltà di Medicina e chirurgia dell’Università Cattolica. 
Nell’occasione – infirma una nota – Raggi ha firmato, insieme
al Presidente Raimondi e al Direttore Generale Elefanti, un
protocollo di intesa per l’apertura al Policlinico Gemelli di uno
sportello dell’anagrafe capitolina dove potranno essere svolte
tutta una serie di pratiche amministrative per tutta la cittadi-
nanza che frequenta il Gemelli. 
Per Virginia Raggi il Gemelli rappresenta un’eccellenza per la
città, grazie alla capacità di coniugare altissima qualità delle
cure e delle prestazioni, innovazione e ricerca. Le strutture
sono di primissimo livello e infatti accolgono persone prove-
nienti da tutto il mondo. Importante inoltre che si tratti di un
policlinico universitario, perché consente di mantenere eleva-
to il profilo scientifico con percorsi di formazione a 360 gradi.
Oggi è stata messa a punto un’importante sinergia: grazie al
lavoro dell’Assessore Antonio De Santis è stato siglato il pro-
tocollo d’intesa per l’apertura di uno sportello per i servizi
anagrafici presso il Gemelli, che garantirà un forte valore
aggiunto a tantissimi cittadini. 

Sindaco Raggi visita 
al Policlinico Gemelli:
presto sportello anagrafe

Si è tenuta presso la sede dell’Agenzia
regionale di Protezione Civile di via
Laurentina a Roma la visita di una dele-
gazione sud coreana composta da vigili
del fuoco provenienti dalla provincia
del Jeonnam, una delle suddivisioni
amministrative del paese asiatico”. Così
in una nota la Protezione civile della
Regione Lazio che spiega: “Scopo della
visita, che si inquadra in più vasto pro-
gramma di scambi di esperienze in
materia di protezione civile con il Paese
asiatico, è stato quello di acquisire
informazioni sul sistema italiano di pre-
visione, prevenzione e lotta attiva con-
tro gli incendi boschivi con specifico
riferimento all’attività posta in essere
dalla Regione Lazio nell’esercizio delle
competenze attribuite dalla vigente
normativa in materia. Dopo il saluto di
benvenuto, la delegazione – precisa la

nota – ha partecipato ad un briefing nel
corso del quale è stato illustrato il siste-
ma regionale di protezione civile incen-
trato sulla Sala Operativa ospitata nella
struttura di via Laurentina. A seguire,
gli ospiti sud coreani hanno visitato i
nuovi uffici del Centro Funzionale
Regionale (CFR), dove sono state loro
descritte le attività di previsione svolte

dal Centro in relazione alle varie tipolo-
gie di rischio (incendi, idrogeologico,
idraulico) che possono interessare il ter-
ritorio laziale. L’ultima parte della visi-
ta si è svolta nella Sala Operativa di
protezione civile dove alla delegazione
sud coreana sono state illustrate le varie
fasi operative che caratterizzano gli
interventi di lotta attiva agli incendi
boschivi a partire dall’utilizzo del
nuovo software di gestione, entrato in
esercizio in coincidenza con l’inizio
della campagna AIB 2018. Particolare
risalto è stato dato alla presenza in Sala
Operativa di tutte le componenti del
sistema di protezione civile a partire da
quella del volontariato che rappresenta
uno dei punti di forza del sistema regio-
nale attraverso l’opera delle centinaia di
Organizzazioni distribuite in modo
capillare sul territorio laziale.

Incendi, Protezione Civile Lazio:
visita della delegazione Sud Corea
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Virginia Raggi: 25 Aprile, la nostra 
democrazia fondata su antifascismo

De Vito scrive a Raggi: non mi 
dimetto da presidente Assemblea

La Settimana della Cultura Sportiva rappre-
senta da oltre un decennio un appuntamento
fisso non solo per l’Ateneo di Roma “Tor
Vergata” ma per tutto il territorio del
Municipio Roma VI delle Torri e i Comuni
limitrofi. 
L’edizione 2019 rinnova il binomio cultura-
sport e propone lo sport non solo come attivi-
tà da svolgere durante il tempo libero ma
come e vero proprio stile di vita caratterizzato

da un ben riconoscibile atteggiamento menta-
le e culturale. 
Durante la settimana, dal lunedì al venerdì, si
terranno sessioni tematiche interdisciplinari
che vedranno il coinvolgimento delle discipli-
ne umanistiche e scientifiche e delle diverse
Macroaree e Facoltà dell’Ateneo (Economia,
Ingegne-ria, Lettere, Giurisprudenza,
Medicina – in particolare il Corso di Laurea in
Scienze Motorie- Scienze).

La Settimana 
della Cultura 

Sportiva 
all’Università 

di Tor Vergata



centri di raccolta di cui 145
aperti alla distribuzione. A
questi si devono aggiungere
altre 61 strutture gestite da
distributori, installatori e siste-
mi collettivi. Questa numerica
si traduce in una media di tre
centri ogni 100.000 abitanti,
confermandosi anche per il
2018 ex equo con la Sicilia il
peggiore risultato d’Italia,
dove la media è di sette centri.
Nella classifica dei raggruppa-
menti in base ai quali vengono
ripartite le diverse tipologie di
RAEE, i grandi bianchi (R2)
sono i più consistenti con un
peso del 31,3%, seguiti da
freddo e clima (R1) con il
30,1%, Tv e monitor (R3) con il
20%, piccoli elettrodomestici
(R4) con quasi il 18% e sorgen-
ti luminose (R5) con lo 0,6%,
pari a quasi 27,5 grammi per
abitante. 
Sul fronte della raccolta a
livello provinciale, Roma è la
provincia che raccoglie in

assoluto i maggiori quantitati-
vi con 18.788 tonnellate, in
aumento di quasi il 5%, con-
fermando così un trend positi-
vo, ma in rallentamento.
Seguono a grandissima
distanza Latina, la cui raccolta
tocca quota 2.708 tonnellate, in
crescita del 51,9%, e Viterbo
con 1.455 tonnellate, dato però
fortemente in ca-lo rispetto al
2017 (-9,4%). Penultimo posto
per Frosinone con 1.246 ton-

nellate (+3,2%), fanalino di
coda è Rieti con 751 tonnellate
(+21,3%).  In termini di raccol-
ta pro capite, con 4,79 kg/ab è
Rieti la provincia con il mag-
gior quantitativo di RAEE rac-
colti per abitante, tallonata da
Latina con 4,70 kg/ab.
Seguono a distanza Viterbo
(4,57 kg/ab), Roma (4,31
kg/ab) e Frosinone (2,54
kg/ab).  Ogni 100.000 abitanti
è in assoluto la provincia di

Viterbo quella con il maggior
numero di centri di raccolta:
sono ben 15, seguita da Rieti
con nove. Molto male invece
Roma con solo due centri, dato
assolutamente insufficiente
alle richieste della popolazio-
ne.  “I risultati della raccolta di
RAEE a livello nazionale nel
2018 – commenta Fabrizio
Longoni, direttore generale
del Centro di Coordinamento
dei RAEE – sono soddisfacenti

Ambiente, nell’anno 2018
Lazio secondo nel Centro
Italia per la raccolta Raee
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"Atom Heart Mother" il concerto-evento dei
Pink Floyd Legend che ha incassato tutti "sold
out" in ogni data italiana, si appresta a realiz-
zare l'ennesimo esaurito lunedì prossimo alla
sala Santa Cecilia dell'Auditorium Parco della
Musica. E vista la grande richiesta di biglietti
da parte dei molti fan per vedere questa rea-
lizzazione "unica e speciale" l'organizzazione
ha deciso di replicare la data il prossimo gio-
vedì 1 agosto all'aperto in quel della Cavea
dell'Auditorium, uno dei luoghi più rappre-
sentativi e prestigiosi della nostra città. Un
successo clamoroso, ma non inatteso, quello
della realizzazione dal vivo da parte dei Pink
Floyd Legend che questa volta ha voluto rea-
lizzare "Atom Heart Mother", la celebre suite
del gruppo inglese contenuta all'interno del
disco dato alle stampe nell'ottobre del 1970  e
registrato nei famosi Abbey Road Studios di
Londra con gli allora tecnici del suono Peter
Brown e Alan Parsons.  Dal 2012 i Pink Floyd
Legend , gruppo italiano nato nel 2005, sono i

soli ad eseguire ATOM nella versione integra-
le accompagnati da Coro e orchestra (oltre 130
elementi ) tutti diretti dal maestro Giovanni
Cernicchiaro.  I PFL sono stati riconosciuti
negli anni come il gruppo che rende, in ogni
loro spettacolo, il miglior omaggio alla musica
dei Pink Floyd grazie alla realizzazione di
concerti perfetti e frutto dello studio appro-
fondito delle partiture e dei concerti live pro-
posti nella loro carriera . Riproposizione di
concerti andati in giro per tutta Italia come
quello di "The Dark Side of the Moon" insieme
alla straordinaria vocalist Durga Mc Broom, o
quello riproposto al Teatro Romano di Ostia
antica di "Live At Pompeii" con una lunga
standing ovation da parte di un pubblico in
visibilio. Ma non solo. Nel 2017 i PFL hanno
realizzato il "Pink Floyd Legend Day", un vero
e proprio concerto/evento chiamando sul
palco romano dell'Auditorium della
Conciliazione tre "special guests" come il per-
cussionista Gary Wallis, e le vocalist Claudia
Fontaine e ancora Durga Mc Broom, ovvero
tre dei grandi artisti che affiancarono Roger
Waters & Co. nel tour di "The Division Bell".
Ora con questo nuovo tour, tornano on stage
con la partitura originale (e autografata) di
Atom Heart Mother  composta dal composito-
re scozzese Ron Geesin con il quale il gruppo
italiano ha recentemente sottoscritto un soda-
lizio artistico di grande impatto e dove si darà
vita a questo capolavoro della musica rock
degli anni '70. "Atom Heart Mother" dalla ico-
nica copertina a carattere "agricola e bucolica",
si compone nel lato A  in un lungo brano com-
posto da sei sezioni in cui la trama musicale è
composto dalle melodie suonate dai Pink
Floyd arricchite dalla partecipazione di un
orchestra e di un coro. Mentre il lato B si com-

pone di tre brani molto più "floydiani" e con-
venzionalie e di uno totalmente strumentale e
sperimentale.  Il successo del disco fu decisa-
mente dovuto alla prima parte del disco con la
sua suite per coro e orchestra.
Quella che sarà riproposta nello spettacolo dei
PFL con tutta la sua eccezionale scenografia,
ad iniziare dal grande schermo circolare pre-
sente in alto sul palco dove saranno proiettati
i video dell'epoca tra gli effetti di luce e quelli
scenografici in modo da permettere al pubbli-
co presente di ri-vivere le atmosfere dei live
dei mitici Pink Floyd. Sul palco con la band
italiana composta da Fabio Castaldi,
Alessandro Errichetti, Emanuele Esposito,
Simone Temporali e Paolo Angioi, la sezione

fiati, tre coriste e un video/audio effects. E
naturalmente una Legend Choir  and
Orchestra diretta , come detto, dal Maestro
Giovanni Cernicchiaro. In scaletta oltre alla
suite sopra detta, non mancheranno i più
grandi successi del gruppo britannico, da
quelli degli esordi a quelli più recenti e celebri
della loro grande carriera. 
Dopo questo ennesimo omaggio alla musica
dei leggendari Pink Floyd, a giugno prossimo
i Pink Floyd Legend  debutteranno in prima
mondiale con lo spettacolo "Shine" del coreo-
grafo/regista russo-belga Micha van Hoecke,
uno spettacolo che già da ora si annuncia
come un l'evento estivo da non perdere. 

Daran 

Pink Floyd Legend, tutto esaurito
per il concerto di lunedì prossimo
Il tour di “Atom Heart Mother” verrà replicato il 1° agosto alla Cavea dell'Auditorium

Il Lazio si conferma al secon-
do posto tra le regioni del cen-
tro Italia per la raccolta dei
Raee (i rifiuti da apparecchia-
ture elettriche ed elettroniche)
con oltre 24 milioni di tonnel-
late raccolte nel 2018. Lo rende
noto il Centro di
Coordinamento Raee nell’un-
dicesima edizione del
“Rapporto Annuale sul
Sistema di Ritiro e
Trattamento dei Rifiuti da
Apparecchiature Elettriche ed
Elettroniche in Italia”. 
Il dato del Lazioin crescita del
7,84% rispetto al 2017, il
secondo più consistente del-
l’intera area di riferimento e il
quinto a livello nazionale. In
forza di questa ulteriore cre-
scita, la regione si conferma
seconda per quantitativi asso-
luti raccolti nell’area del
Centro. Migliora ulteriormen-
te anche la raccolta media pro
capite che si attesa a 4,23 kg
per abitante, riducendo ulte-
riormente il gap con la media
del Centro Italia (5,30 kg/ab) e
nazionale (5,14 kg/ab).
L’incremento è in linea con il
trend molto positivo e costan-
te degli ultimi anni tre anni e
rende sempre più concreta la
possibilità di recuperare il
ritardo accumulato nel recente
passato. 
Meno positiva la situazione
della rete di centri di raccolta
presenti sul territorio: com-
plessivamente esistono 197

e registrano un in-cremento
del 5% rispetto all’anno prece-
dente, grazie all’impegno di
tutti i gestori della raccolta,
siano essi Comuni, aziende
della gestione rifiuti oppure
distributori e installatori di
apparecchiature elettriche ed
elettroniche. In Lazio si regi-
stra una crescita dei volumi
totali di maggior valore, rag-
giungendo il 7,84% anche se la
raccolta pro capite è inferiore
alla media nazionale di oltre
17 punti percentuali. Emerge
però il dato dei raggruppa-
menti 2 e 4, grandi bianchi ed
elettronica di consumo, che
risultano poco presenti nella
raccolta. 
Ciò fa supporre che la loro
gestione non sia svolta corret-
tamente praticamente in tutta
la regione, con il dato della
provincia di Frosinone che
pone degli interrogativi.
Questi risultati devono sensi-
bilizzare chi pone in essere le
attività di controllo affinché ci
sia certezza delle destinazioni
che prendono questi RAEE,
con la speranza che siano cor-
rettamente trattati e si proceda
al recupero di tutti i materiali
contenuti. 
L’infrastrutturazione presente
in regione va potenziata e la
diffusione di informazioni
sulla gestione corretta dei
RAEE dovrà essere incremen-
tata per sensibilizzare cittadini
e consumatori laziali”.



Microsoft presenta Surface Hub 2S:
il nuovo all-in-one  al servizio
della collaborazione e della produttività 
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Microsoft risponde alle esigenze del
modern workplace con un nuovo
dispositivo elegante, versatile e inte-
rattivo New York, 17 aprile 2019 –
Microsoft ha annunciato oggi il nuovo
Surface Hub 2S, il dispositivo all-in-
one pensato per la collaborazione, che
riunisce il meglio delle soluzioni
Microsoft per la produttività, come
Windows 10, Microsoft Teams, Office
365, Microsoft Whiteboard e la poten-
za dell’Intelligent Cloud. Il nuovo
membro della famiglia Surface rac-
chiude performance migliorate in un
design ancora più sottile, leggero e
versatile. Con un peso inferiore del
40% rispetto alla versione precedente
e un display più sottile del 60%,
Surface Hub 2S è perfetto per ogni
ambiente, dalle sale riunioni tradizio-
nali alle compatte Huddle Room. Il
vivido schermo multi-touch 4K+ da
50’’ offre un’ampia tela per la collabo-
razione e la migliore esperienza touch

ad alta risoluzione della categoria. In
risposta alle esigenze di team sempre
più estesi, globali e mobili, Surface
Hub 2S intende offrire la flessibilità
necessaria per riunirsi ovunque ci si
trovi, collaborare e realizzare il pro-
prio potenziale. Il suo design compat-
to e la cornice più sottile della catego-
ria, insieme alla videocamera 4K,
all’eccellente qualità sonora e alla tec-
nologia far-field del microfono, garan-
tiscono un’esperienza di collaborazio-
ne fluida e offrono ai partecipanti
l’impressione di trovarsi nella stessa
stanza. 
In combinazione con il Roam™
Mobile Stand ideato dal partner
Steelcase e grazie alla APC™ Charge
Mobile Battery, Surface Hub 2S può
essere comodamente spostato da una
stanza all’altra, permettendo di prose-
guire la propria attività in mobilità
senza soluzione di continuità. Con
l’obiettivo di rispondere a ogni esi-

genza di collaborazione, Microsoft ha
inoltre annunciato lo sviluppo di due
nuovi dispositivi della linea Surface
Hub. Nel corso dell’anno, l’azienda
introdurrà, infatti, Surface Hub 2
Display, dedicato agli spazi che hanno
bisogno di schermi che garantiscano
un’eccellente interazione touch e via
penna, senza necessità di capacità
computazionali. Inoltre, sarà offerta
una nuova possibilità di configurazio-
ne che permette ai clienti Surface Hub
2S di avere Windows 10 Desktop sui
dispositivi, modalità particolarmente
adatta per scenari Win 32 specifici.
Microsoft ha infine annunciato di
essere al lavoro su una nuova versio-
ne di Surface Hub 2S con schermo da
85’’, la cui fase ti test partirà con una
selezione di clienti all’inizio del 2020.
“Il mondo del business, sempre più
interessato negli ultimi anni da pro-
cessi di digital transformation che ne
rivoluzionano gli assetti, ha bisogno

di spazi e soluzioni innovativi per
consentire ai team di collaborare e
dare il meglio di sé nella progettazio-
ne di idee vincenti. Come dimostrato
da una ricerca di Steelcase, l’80% dei
dipendenti considera il lavoro di
squadra essenziale per svolgere al
meglio le proprie attività. Tuttavia,
con la diffusione dello smart working
e la proliferazione di team globali, è
sempre più difficile trovarsi fisica-
mente nella stessa stanza. Basti pensa-
re che il 70% dei professionisti ha
dichiarato di lavorare da remoto
almeno una volta alla settimana e il
53% lo fa almeno metà dei giorni della
settimana. Con Surface Hub 2S, inten-
diamo offrire alle aziende uno stru-
mento tecnologico all’avanguardia, in
grado di ottimizzare il lavoro di squa-
dra, in qualunque contesto, sia fisico
sia virtuale”, ha commentato Elvira
Carzaniga, Business Group Lead
Surface di Microsoft Italia. Surface

Hub 2S sarà inizialmente in vendita
negli Stati Uniti a partire da giugno
2019 a un prezzo di $8.999,99. Il suo
arrivo in Italia è previsto nell’estate
2019 e dal 1° maggio sarà già possibi-
le prenotare i dispositivi. Per maggio-
ri informazioni, contattare i rivendito-
ri autorizzati Ayno e Insight.
Microsoft Microsoft (Nasdaq “MSFT”
@microsoft) offre un ecosistema di
soluzioni e servizi che consentono alle
organizzazioni pubbliche e private di
qualunque dimensione e settore di
realizzare i propri progetti di trasfor-
mazione digitale in un nuovo mondo
di cloud e device, in grado di liberare
i benefici dell’intelligenza artificiale
con la massima sicurezza e privacy.
La missione di Microsoft è aiutare
persone e organizzazioni a realizzare
il proprio potenziale grazie alla tecno-
logia. Ogni informazione relativa a
Microsoft è disponibile al sito
https://www.microsoft.com/it-it

"Festeggiare il 25 aprile - giorno anche
di San Marco - significa celebrare il
ritorno dell'Italia alla libertà e alla
democrazia, dopo vent'anni di dittatu-
ra, di privazione delle libertà fonda-
mentali, di oppressione e di persecu-
zioni. Significa ricordare la fine di una
guerra ingiusta, tragicamente combat-
tuta a fianco di Hitler. Una guerra sca-
tenata per affermare tirannide, volontà
di dominio, superiorità della razza,
sterminio sistematico". Lo ha sottoli-
neato il presidente della Repubblica
Sergio Mattarella nel suo discorso al
Teatro Da Ponte di Vittorio Veneto alla
celebrazione ufficiale per il 74mo anni-
versario della Festa della Liberazione.
"Se oggi, in tanti, ci troviamo qui e in

tutte le piazza italiane è perché non
possiamo, e non vogliamo, dimentica-
re il sacrificio di migliaia di italiani,
caduti per assicurare la libertà di tutti
gli altri. La libertà nostra e delle future
generazioni", ha sottolineato il Capo
dello Stato. "Sono particolarmente
lieto di essere a Vittorio Veneto, per
celebrare qui la Festa della
Liberazione, in questo luogo caro
all'Italia, che vide i nostri soldati
segnare la conclusione vittoriosa della
Prima guerra mondiale, sancendo così
il compimento dell'unità territoriale

italiana - ha aggiunto Mattarella -.
Unità territoriale che corrispondeva
all'unità morale e spirituale dell'Italia,
all'aspirazione a una Patria libera e
indipendente". "Quella stessa aspira-
zione - dopo poco più di un ventennio
- animò i volontari della Libertà, in
queste terre generose e martoriate del
Veneto, negli aspri combattimenti con-
tro l'oppressione nazifascista, con
tutto il suo carico di sangue, lutti e
devastazioni. E con pagine straordina-
rie di sacrificio, eroismo e idealità, che
non possono essere rimosse", ha sotto-
lineato Mattarella, ricordando "i marti-
ri delle Fosse Ardeatine, di

Marzabotto, di Sant'Anna di Stazzema
e di tanti altri luoghi d'Italia; di
Cefalonia, dei partigiani e dei militari
caduti in montagna o nelle città, dei
deportati nei campi di sterminio, dei
soldati di Paesi lontani che hanno for-
nito un grande prezioso contributo e
sono morti in Italia per la libertà". E
ancora, i seicentomila che "rifiutarono
l'onta di servire sotto la bandiera di
Salò e dell'esercito occupante e preferi-
rono l'internamento nei campi di pri-
gionia nazisti". Nel suo discorso, il
Capo dello Stato ha ricordato inoltre
che "l'Italia che pone i suoi fondamen-
ti nella dignità umana, nel rispetto dei

diritti politici e sociali, nell'eguaglian-
za tra le persone, nella collaborazione
fra i popoli, nel ripudio del razzismo e
delle discriminazioni". Ieri mattina,
prima di volare a Vittorio Veneto,
Mattarella si è recato all'Altare della
Patria dove ha reso omaggio al Milite
ignoto, assieme alla ministra della
Difesa, Elisabetta Trenta e al Capo di
Stato Maggiore della Difesa, Enzo
Vecciarelli, passando in rassegna il
reparto d'onore schierato con Bandiera
e banda.
IL CORTEO ANPI - Intanto, a Roma,
ha sfilato il corteo organizzato
dall'Anpi che da Largo Bompiani è
arrivato a Porta San Paolo. Ad aprire il
corteo, dove erano presenti anche
molte bandiere di Emergency, Cgil,
Pd, Sinistra Italiana, Potere al popolo e
Partito Comunista, e bandiere palesti-
nesi, un furgone con altroparlanti che
hanno intonato le canzoni tipiche della
Resistenza, da 'Bella Ciao' a ' Fischia il
vento, passando per gli Intillimani.
POLEMICHE SU SALVINI A COR-
LEONE - Non sono mancate critiche
per il vicepremier Matteo Salvini che
ha deciso disertare le celebrazioni, per
partecipare ad una iniziativa antimafia
a Corleone. Una scelta, quella del
ministro dell'Interno, stigmatizzata

anche dall'altro azionista del governo,
Luigi Di Maio. La mafia, ha spiegato il
ministro del Lavoro e dello Sviluppo
Economico si combatte con il buon
esempio e le buone pratiche, non
"andando a festeggiare a Corleone".
"Mettiamo da parte le polemiche. Il 25
Aprile e' una Festa nazionale che deve
unire e non dividere" ha spiegato
ancora Di Maio, al termine della visita
alla Sinagoga di Roma, dove ha reso
omaggio ai componenti della Brigata
Ebraica che combatteremo a fianco
delle truppe alleate per liberare l'Italia
dal giogo nazifascista. "Questa giorna-
ta - ha insistito Di Maio - divide chi
non la vuole festeggiare. Non solo va
festeggiata, ma al di là dei colori poli-
tici, bisogna fare in modo di onorare
che chi ci ha portato fin qui, chi ci ha
liberato, possa venire onorato da un
governo che può realizzare ancora
tante cose". Da Corleone, però, Salvini
non intende polemizzare con Di Maio
e si è detto "contento di aver passato
questo 25 Aprile nel cuore della
Sicilia". "Mi sono impegnato a non
rispondere sulle polemiche - ha spie-
gato a chi gli chiedeva un commento
alle dichiarazioni di Di Maio - sono in
modalità zen. La polemica politica la
lascio agli altri".

Sergio Mattarella: “Il 25 aprile 
è il ritorno dell’Italia alla libertà”

“Sbaglia chi non fa festa”
ricordando una celebrazio-
ne come il 25 aprile e “non
bisogna mai dare per scon-
tati i valori di chi è morto
per la libertà”. Lo ha detto
il premier Giuseppe Conte
in una intervista a
Repubblica.
“Questa data – ha detto –
nonostante ricordi la libera-
zione dal nazifascismo e sia
quindi per la nostra

Nazione, l’anniversario
della riconquistata libertà,
continua ad essere da talu-
ni percepita, a torto, come
la celebrazione della vitto-
ria di una parte degli italia-
ni sull’altra. 
E’ una festa che in parte
suscita echi di conflitti
ideologici., forse perchè
quella che abbiamo vissuto
è stata la guerra divisiva
per eccellenza, una guerra

civile” ha spiegato il pre-
mier. Poi ha aggiunto: ”
Penso che questa giornata
non debba essere vissuta
riproponendo antiche divi-
sioni o vecchi pregiudizi. E’
il giorno in cui abbiamo
riconquistato la nostra indi-
pendenza, che ha avviato la
rinascita della nazione e nel
quale possiamo tutti rinve-
nire le radici del nostro
patto costituzionale”.

Giuseppe Conte: “Sbaglia chi non festeggia il 25 aprile”
Facebook ha accantonato 3 miliardi di dollari per
coprire una potenziale sanzione da parte della
Federal Trade Commission statunitense per viola-
zioni della privacy, in quella che sarebbe la più
grande sanzione penale mai imposta dal regolato-
re Usa su una società tecnologica. Il più grande
social network del mondo, pur sospinto da risul-
tati positivi nel primo trimestre, ha anche avverti-
to che la risoluzione dell’inchiesta, lanciata dalla
FTC in seguito allo scandalo di Cambridge
Analytica, potrebbe costare ancora di più. La
multa potrebbe arrivare a 5 miliardi, ha detto
l’azienda, aggiungendo che “questa questione
rimane irrisolta”.

La stima della probabile multa – spiega il
Financial Times – giunge mentre Facebook e altre
grandi aziende tecnologiche sono sottoposte a un
controllo crescente da parte dei legislatori di tutto
il mondo su come gestiscono la privacy degli
utenti e la moderazione dei contenuti sulle loro
piattaforme, nonché crescenti preoccupazioni
sulla loro stessa dimensione e influenza. Come
risultato degli oneri una tantum, Facebook ha
riportato utili del primo trimestre pari a 85 cente-
simi per azione, ben al di sotto della stima media
degli analisti pari a 1,61 dollari ma l’azienda ha
aggiunto che senza tale posta i suoi guadagni per
azione sarebbero stati pari a 1,89 dollari.

Facebook accantona 3 mld per coprire una maxi-multa in vista



Reddito di cittadinanza: 
l’annuncio di Tridico (Inps)
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"L'importo medio del reddito di
cittadinanza sarà di 520 euro a
nucleo". E’ quanto ha annuncia-
to il presidente dell'Inps,
Pasquale Tridico, a 'Circo
Massimo' su Radio Capital,
commentando le indicazioni in
arrivo dai dati, che vedono "a
oggi pervenute domande per
900mila nuclei". Tridico non
vede un dato di richieste inferio-
re alle aspettative. "Secondo le
stima della relazione tecnica
sarebbero dovute essere 1,3
milioni - ammette - ma nel
primo mese di attivazione del
Rei arrivarono 80mila doman-
de, a marzo 2019 erano diventa-
te 475mila. Oggi invece partia-
mo direttamente dal 65% poten-
ziale". Quanto all'esborso finale,
il presidente dell'Inps ricorda
che "molti italiani sono posses-
sori di casa o la utilizzano senza
dichiarare l'affitto perché non lo
pagano". Così "l'importo scende
da 780 a 500 euro - sottolinea - e
io ho sempre detto che il reddito

costerà di meno del previsto.
Alla fine se i numeri saranno
questi, il costo finale sarà di circa
7 miliardi". E "ci potrebbe essere
un risparmio di un miliardo,
dovuto anche al tasso di rifiuto
che si attesta intorno al 25%. E
questo risparmio - ha osservato -

dovrebbe rimanere sul sociale",
dal momento che il reddito "è
una misura di prestazione socia-
le". Per quanto riguarda 'Quota
100', "è una misura assoluta-
mente sostenibile anche perché
è per 3 anni, non per 10. Va con-
siderata come altri scivoli, anche

se certamente è un po' più
importante" afferma poi il presi-
dente dell'Inps, definendo "esa-
gerato" l'allarme di Tito Boeri
secondo cui la misura avrebbe
'devastato' i conti dell'Inps.
Tridico ha ribadito come "con il
costo totale ci fermiamo intorno
a 15 miliardi".
"Abbiamo avuto 122mila
domande per 'Quota 100' nel
primo trimestre: mi aspetto che
a fine anno questo dato possa
quasi triplicarsi, ma non penso
che saremo lontani dalla stima
Inps di 290mila, dato stimato
proprio dall'Inps. In ogni caso
sta andando come ci aspettava-
mo". Precisamente salgono a
122.889 le domande presentate,
sulla base dei dati raccolti fino
alle 17 del 23 aprile. Gran parte
sono state presentate da uomini
(90.580) mentre le donne sono
32.309. I patronati fanno la parte
del leone, raccogliendo 113.410
domande, contro le 9.479 dai cit-
tadini.

Sono 6,5 milioni gli italiani che hanno scelto di partire per una
vacanza sfruttando il ponte della Liberazione, una metà dei quali
rientrerà la prossima domenica mentre l’altra prolungherà la
vacanza fino al primo maggio, nonostante il tempo incerto al
Nord. E’ quanto emerge da una analisi Coldiretti/Ixe’ dalla
quale si evidenzia che la pluralità di combinazioni favorevoli
favorisce uno scaglionamento delle partenze per i ponti di pri-
mavera. Gli italiani per il 25 aprile – sottolinea la Coldiretti – si
dividono tra quanti, soprattutto al centro sud, con le alte tempe-
rature e la riapertura degli stabilimenti balneari scelgono la
spiaggia dove affrontare la prima prova costume della stagione
e quelli che prediligono invece il relax nel verde, quest’anno par-
ticolarmente di “tendenza”, sostenuto da una maggiore sensibi-
lità ambientale. Non a caso tra le mete preferite oltre al mare
scelto dal 40% e alle città d’arte ci sono – spiega la Coldiretti –
anche la montagna, i parchi naturali e la campagna con il risve-
glio della natura che riguarda piante, fiori e uccelli migratori, ma
anche le attività agricole con i lavori di preparazione dei terreni
e di semina. Il successo del turismo ecologico e ambientale è
dovuto – continua la Coldiretti – ai costi contenuti, all’elevato
valore educativo e alla pluralità di mete disponibili senza dover
percorrere grandi distanze, in un Paese come l’Italia che può
contare su quasi 900 parchi e aree naturali protette che coprono
il 10% del territorio nazionale. Gli alloggi piu’ gettonati – sotto-
linea la Coldiretti - sono le case in proprietà o in affitto, gli alber-
ghi, i bed and breakfast e gli agriturismi dove per il 25 aprile si
prevedono tra italiani e stranieri almeno trecentomila presenze a
tavola, spinte dalla voglia di stare all’aria aperta e alla ricerca del
buon cibo secondo elaborazioni Coldiretti su dati Campagna
Amica.  La capacità di mantenere inalterate le tradizioni alimen-
tari nel tempo con menù locali a base prodotti di stagione a chi-
lometri zero e biologici è – precisa la Coldiretti – la qualità più
apprezzata dagli ospiti degli agriturismi dove è in continua cre-
scita però anche l’offerta di servizi aggiuntivi come passeggiate
all’aria aperta a piedi e in bicicletta, trekking, lezioni di equita-
zione e tiro con l’arco, ma anche corsi in cucina o di orticoltura.
Nonostante le grandi richieste la tendenza è ancora quella della
prenotazione last minute, ma per scegliere l’agriturismo giusto il
consiglio – continua la Coldiretti - è quello di preferire aziende
accreditate da associazioni e di rivolgersi su internet a siti come
www.campagnamica.it o Terrranotra.it dove è possibile con-
frontare le diverse offerte. Molte delle oltre 23mila aziende agri-
turistiche presenti in Italia – conclude la Coldiretti – si sono
attrezzate con l’offerta di alloggio e di pasti completi ma anche
di colazioni al sacco o con la semplice messa a disposizione spazi
per picnic, tende, roulotte e camper per rispettare le esigenze di
indipendenza di chi ama prepararsi da mangiare in piena auto-
nomia, ricorrendo eventualmente solo all’acquisto dei prodotti
aziendali.

E' salito a 359 morti il bilancio delle vittime degli
attentati terroristici di Pasqua nello Sri Lanka, dopo
che alcuni dei feriti sono deceduti in ospedale. Sono
oltre 400 le persone che rimangono ricoverate, alcune
in condizioni gravi. Nella notte, ha riferito la polizia,
sono state arrestate altre 18 persone in relazione agli
attacchi, portando a 60 il numero totale delle persone
attualmente detenute. Intanto la polizia ha effettuato
un'esplosione controllata di uno scooter sospetto, nei
pressi del cinema Savoy di Colombo. Lo ha riferito il
ministro della Difesa Ruwan Wijewardene, secondo
quanto riporta l'agenzia 'Ani'. Gli agenti avevano ten-
tato di aprire il sellino dello scooter e, trovandolo
bloccato, hanno deciso di chiedere l'intervento degli
artificieri. All'interno dello scooter non sono stati
ritrovati esplosivi.

Sri Lanka, sale a 359 morti il bilancio
degli attacchi alle Chiese ed agli hotel

La media per i 900mila nuclei familiari
che lo hanno richiesto è di 520 euro

Coldiretti: oggi,
in partenza
6,5mln di italiani



Quattrocentottantamila smart
worker, 46 miliardi di “new”
digital payment, 1,24 miliardi il
valore dei servizi in cloud, il
mobile advertising cresciuto del
49%, 6 milioni di carte d’identità
digitali, la spesa per la sanità
digitale che cresce di 1,3
miliardi con oltre 47 milio-
ni investiti in cartella clini-
ca elettronica. Sono solo
alcuni esempi del mercato
italiano del digitale in con-
tinua crescita e che nel
2017 ha segnato un +2,3% e
un valore di oltre 1,5
miliardi di euro.
Nonostante i diversi segni
“più” in settori come finan-
za, sanità e servizi, l’Italia
deve fare ancora molta stra-
da: basti pensare al potenzia-
le di crescita delle piccole e
medie imprese che oggi inve-
stono meno dell’1% del loro fat-
turato in progetti per la digitaliz-
zazione. Proprio per individuare
interventi che consentano in un
breve periodo di accelerare i pro-
cessi di trasformazione digitale,
in stretta sinergia con i policy
maker, nasce “ITA.NEXT” inizia-
tiva promossa da TeamSystem, in
collaborazione con Intesa Sanpaolo, Microsoft,
Nexi e TIM, insieme ai knowledge partner
McKinsey & Company e Politecnico di Milano.
Il progetto è stato presentato oggi a Roma in
occasione del tavolo di lavoro sulle “Priorità
digitali per il sistema delle imprese e delle pro-
fessioni”, che ha visto confrontarsi, tra gli altri,
Federico Leproux, amministratore delegato di
TeamSystem, Mattia Fantinati, Sottosegretario
al Ministero per la Pubblica Amministrazione,
Luca Carabetta, Vice Presidente Commissione
Attività Produttive, Commercio e Turismo
della Camera dei Deputati, Gianni Pietro
Girotto, Presidente della commissione
Industria, commercio e turismo del Senato,
Deborah Bergamini, vicepresidente della com-
missione Trasporti e telecomunicazioni della
Camera, e Francesco Boccia, componente della
commissione Bilancio, tesoro e programmazio-
ne della Camera. 
In collegamento da Torino, l’intervento di
Paola Pisano, Assessore all’Innovazione del

capoluogo piemontese. Gli studi introduttivi di
scenario presentati da Leorizio D’Aversa
(McKinsey & Company) e Claudio Rorato

(Osservatorio Professionisti e Innovazione
Digitale, Politecnico di Milano) hanno delinea-
to da una parte lo scenario nel quale si muove
l’Italia - in ritardo rispetto ai principali paesi
leader in Europa, con livelli di Venture Capital
e R&D sul Pil inferiori a Francia, Germania e
Regno Unito - dall’altra hanno permesso di
individuare alcune aree prioritarie d’interven-
to: dalla digitalizzazione dei processi di gestio-
ne aziendale e finanziaria, fino alla logistica e al
ciclo d’ordine digitale, dall’ internet of things,
all’intelligenza artificiale e i big data ma anche
blockchain, turismo digitale e e-commerce in
un mercato b2b e b2c. “I grandi player del set-
tore sono pronti a lavorare insieme al decisore
politico per fornire strumenti concreti e utili
agli imprenditori e ai professionisti - ha spiega-
to Federico Leproux – e permettere loro di
superare quelle barriere che oggi frenano la
digitalizzazione sia nelle grandi aziende che
nelle pmi: la carenza di competenze digitali
(barriere culturali) e l’interoperabilità delle
procedure cliente-fornitore (barriere operati-

ve)”. “La fattura elettronica - ha sot-
tolineato l’AD di TeamSystem - rap-
presenta in questa sfida una grande
opportunità, perché può essere tra-
sformata da semplice adempimento
a strumento a supporto dell’intero
processo di trasformazione digita-
le”. Un discorso reso ancora più evi-
dente se si analizza il rapporto costi-
benefici. Solo parlando di fatturazio-
ne elettronica e ciclo d’ordine digita-
le il risparmio per il paese oscilla tra
i 72 e i 75 miliardi di euro che in ter-
mini di percentuale sul PIL, significa
un impatto tra lo 0,6% e il 3,7%.
Grande attenzione al tema da parte
degli interlocutori istituzionali pre-
senti al tavolo di lavoro. “La vera
rivoluzione della PA sarà quella del
digitale - ha evidenziato il
Sottosegretario Fantinati - così fare-
mo un grande balzo in avanti a livel-
lo di sistema Paese: per una PA più
smart, comoda, efficace e veramente
trasparente per i cittadini. In ballo
c’è molto di più del digitale: tutto
questo significa più democrazia e

partecipazione”. A scendere
nel dettaglio il senatore
Girotto “La digitalizzazione
del comparto industriale è
un tema tanto delicato quan-
to sfidante, ma di sicuro
strategico per aumentare la
competitività delle nostre
imprese, coinvolte a vario
titolo in tutto il comparto. È
chiaro - ha ribadito Girotto -
che nella dicotomia tra
opportunità e pericolo, come
in questo caso, chi non sta al
passo perde competitività.
La politica deve aiutare le
imprese a non subire le tra-
sformazioni e accompagnar-
le anticipandole. A questo
proposito, è significativo il
fatto che nelle Legge di
Bilancio abbiamo conferma-
to le misure c.d. “impresa
4.0”, ma con le premialità
maggiori sui progetti più
piccoli. Nella stessa Legge di

Bilancio, poi, è previsto un fondo di 15 milioni
di euro l’anno fino al 2021 per favorire la speri-
mentazione sulle tecnologie emergenti
(Intelligenza artificiale, Blockchain e Internet
delle cose), e un voucher fino a 40.000 euro a
favore delle PMI per avvalersi di digital tran-
sformation manager e impostare quindi la tra-
sformazione dei processi produttivi attraverso
il digitale”. L’iniziativa, realizzata con il sup-
porto di Consenso bu di Public Affairs e Media
Relations del gruppo Hdrà, vuol essere “per-
manente”: saranno diversi infatti i tavoli di
lavoro e confronto focalizzati sui drive indivi-
duati e organizzati in relazione alle priorità
dell’agenda politica. Non solo, a caratterizzare
Ita.Next la partecipazione attiva dei fruitori
finali, per questo i partner fondativi hanno
chiamato al tavolo anche numerose associazio-
ni di categoria come, tra gli altri, Confimi
Industria, Confcommercio, Unimpresa,
Confcooperative e Cna ma anche realtà digita-
li per definizione come Amazon e Lime.

Innovazione tecnologica:
il passaggio al digitale

può valere il 3,5% del Pil 
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Formula1, le Mercedes nella storia
Un anno fa il GP di Azerbaigian rap-
presentò la svolta nella stagione di
Lewis Hamilton, grazie anche a un piz-
zico di fortuna (sotto forma di foratura
del compagno Valtteri Bottas, che era al
comando della gara). Una simile svolta
felice è ciò che si augura, per se stessa,
anche la Ferrari, che a Baku può e deve
riaprire la stagione di F.1. Nessuno, alla
vigilia di questo Mondiale, pensava a
una classifica del genere dopo tre corse.
Di certo non il Cavallino. Ma neanche
la Mercedes, che della situazione può
solo gioire. Dopo la prima settimana di
test invernali a Montmelò gli uomini di
Toto Wolff avevano le mani nei capelli,
mentre oggi guardano tutti dall’alto
dopo tre doppiette in tre GP. Roba che
non si vedeva da 27 anni, dai tempi
della Williams dominatrice di Mansell
e Patrese. Ma che non deve ingannare.

I numeri, è indubbio, fanno impressio-
ne. Se prendiamo in considerazione il
massimo di punti ottenibili dopo tre
gare, vediamo che quella Williams
(motorizzata Renault e progettata da
Adrian Newey) toccò il 100%. La stessa
cosa avrebbe potuto fare questa
Mercedes se la Federazione non avesse
introdotto la regola che attribuisce un
punto all’autore del giro veloce in gara.
Mancato dalle Frecce d’argento in
Bahrain (preda di Leclerc) e in Cina
(conquistato da Gasly). All’appello
mancano così due punticini, e per que-
sto la percentuale scende (si fa per
dire...) al 98,48%. Resta superiore, in
ogni caso, a quella della Ferrari “canni-
balesca” del 2004 che portò a casa il
Mondiale e vide Michael Schumacher
vincere 12 delle prime 13 gare della sta-
gione.

laVoce venerdì  26 aprile 2019 péçêí=√=NP

Solo l’inizio della Williams nel 1992 batte quello attuale di Hamilton e Bottas. Ma la gara di Baku può riaprire tutto
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Martin Garrix e Bebe Rexha saranno gli headliner di Isle of MTV
2019. La notizia è stata annunciata oggi da MTV International e dal-
l’ente del turismo di Malta. Giunto alla sua 13a edizione, il più gran-
de festival estivo gratuito d’Europa tornerà nell’iconica Piazza Il-
Fosos martedì 9 luglio. Nominato numero uno nella top100 DJ dalla
rivista DJ Mag tra il 2016, il 2017 e il 2018, il DJ prodigio olandese
Martin Garrix, celebrità mondiale fin dalla sua prima giovinezza,
ha conquistato le classifiche dance e pop, con tanti singoli di succes-
so, tra cui le collaborazioni con star dal calibro di Tiësto, Khalid,
Dua Lipa, il successo numero 1 a livello mondiale In the Name of
Love con Bebe Rexha che gli è valso due vittorie agli EMA di MTV,
Scared to Be Lonely con Dua Lipa e molti altri! A lui si unirà Bebe
Rexha, superstar pop nativa di New York nominata ai Grammy, i
cui successi includono la hit globale e numero 1 nella classifica
Billboard Hot Country Songs Chart Meant to Be (featuring Florida
Georgia Line), il successo dance Say My Name con David Guetta e
J Balvin e I’m a Mess, disco certificato oro. Nel 2019, la cantautrice

ha pubblicato il suo ultimo successo Last Hurray e ha ricevuto due
nomination ai Grammy Awards come Best New Artist e Best
Country Duo/Group Performance per Meant to Be. “Sono così
entusiasta di lavorare ancora con MTV, è sempre una bella espe-
rienza” - ha commentato Bebe. “Ho sentito cose così incredibili su
Malta; non vedo l’ora di scoprire l’isola e di esibirmi per una folla
così grande in un contesto così bello!”. “Non vedo l’ora di tornare a
Malta per Isle of MTV - ha dichiarato Martin Garrix -. L’ultima volta
è stata epica e quest’anno ci sarà una folla ancora più grande e
numerosa!”. “Sono gli artisti perfetti per dare il via alla line-up di
Isle of MTV -  ha commentato Bruce Gillmer, Global Head of Music
and Talent, Viacom e co-brand head di MTV International -. Non
c’è dubbio che illumineranno Malta con la loro straordinaria pre-
senza scenica e l’incredibile energia”. Lo spettacolo principale sarà
seguito da Isle of MTV - Malta Music Week tra il 9 e il 14 luglio. Una
settimana di eventi nei luoghi più alla moda di tutta l’isola, dalle
serate all’aperto ai party in barca al tramonto.

I due “top-DJ” saranno gli headliner di Isle of MTV 2019 di luglio

Martin Garrix e Bebe Rexha conquistano Malta



THE LEGO MOVIE 2
Un film di Mike Mitchell, Trisha Gum. Con Chris Pratt, Elizabeth Banks, Will Arnett, Nick Offerman, Alison Brie Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 452 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.Brichsburg, la città dove tutto è meraviglioso viene distrutta da una specie aliena comandata dalla terribile imperatrice Quallo Che Voglio. Emmet si lancerà così verso l'ignoto Sistema Sorellare, per salvare i suoi amici e la sua amata Lucy.Squadra vincente non si cambia, tornano dunque i protagonisti della prima avventura, compreso il più simpatico, il megalomane Batman. Tra gli altri sfilano un Harry Potter non autorizzato, Velma di Scooby-Doo e Bruce Willis, a quattro zampe nei condotti dell'aria. Sotto le mille battute e le mille comparse il film di Mike Mitchell parla dell'importanza di cooperare, per costruire insieme. Divertente e ultra pop, da un certo punto in poi il film cede all’autocompiacimento e finisce per aggiungere troppa carne al fuoco, ma è un'impressione che non sfiora i bambini, e allora... va bene così! THE FRONT RUNNER - IL VIZIO DEL POTERE
Un film di Jason Reitman. Con Hugh Jackman, Vera Farmiga, Molly Ephraim, Kaitlyn Dever, J.K. Simmons Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 61 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Senatore democratico del Colorado, Gary Hart è in piena corsa presidenziale, favorito dai sondaggi. Poi il Miami Herald pubblica un articolo e la sua ascesa si interrompe. Accusato di avere una relazione extraconiugale, dovrà rispondere alla moglie e agli elettori delle foto che lo inchiodano. Political drama tratto da una storia vera, il film racconta l'inizio di una tendenza giornalistica: pensare e trattare i politici come star hollywoodiane. Reitman non attacca mai i suoi personaggi, li lascia agire, provocando una reazione tra la loro posizione sociale e la loro vita intima. The Front Runner guarda invece con disprezzo allo spettacolo della democrazia americana. Il regista non offre questa volta alcuna chance al suo eroe di evolvere sul piano morale. Gary Hart resta un enigma per lo spettatore, The Front Runner un film 'informativo' da cui non si esce più grandi

COPIA ORIGINALE
Un film di Massimiliano Bruno. Con Alessandro Gassmann, Marco Giallini, Edoardo Leo, Gianmarco Tognazzi, Ilenia Pastorelli Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 378 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
Lee Israel ha un grande talento e un pessimo carattere. L'alcolismo e la misantropia le alienano ogni possibilità di carriera. Due lettere di Fanny Brice rinvenute per caso e vendute a 75 dollari le forniscono l'idea di comporre finte lettere di grandi autori scomparsi. Almeno fino a quando l'FBI non si mette sulle sue tracce.Marielle Heller racconta la vita di una donna che non trova il suo posto in un mondo che non le ha mai dato davvero una chance. Melissa McCarthy incarna superbamente il suo primo ruolo drammatico e riesce a rendere empatica e profondamente umana una donna spesso sgradevole. Copia originale riesce in quello che a pochi biopic riesce: rendere un personaggio difficile una gioia da incontrare.MODALITÀ AEREO
Un film di Fausto Brizzi. Con Pasquale Petrolo, Paolo Ruffini, Violante Placido, Dino Abbrescia, Caterina Guzzanti Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 421 sale. Distribuzione 01 Distribution
Diego è un imprenditore di successo. Ricco e poco curante del bene altrui, non si fa scrupoli a sminuire il prossimo. Il suo atteggiamento gli si ritorce contro quando dimentica nel bagno di un aeroporto il suo cellulare di ultima generazione a cui sono collegati profili social, contatti e carte di credito. I due inservienti Ivano e Sabino decidono così di vendicarsi dell'arrogante riccone e di sfruttare la lunga durata del suo volo verso Sidney per rubargli la sua vita digitale. Mentre Diego si trasforma nell'uomo più odiato del pianeta, c'è chi ne approfitta per sottrargli l'azienda di famiglia e mandare a rotoli la sua vita. Grazie all'aiuto di una bella assistente di volo e di nuovi inaspettati amici, la situazione non è poi così irreparabile.

PARLAMI DI TE
Un film di Hervé Mimran. Con Fabrice Luchini, Leïla Bekhti, Rebecca Marder, Igor Gotesman, Clémence Massart-Weit Uscita 21 febbraio 2019.Capo sprezzante di un’azienda automobilistica, Alain va di corsa. Alla vigilia del lancio di un nuovo modello di vettura, ignora i segnali del suo corpo e crolla. Colpito da un ictus, Alain confonde le parole e le sillabe, perde i ricordi e il filo della vita. A riordinargli il linguaggio e l'esistenza ci pensa Jeanne, giovane ortofonista che gli insegnerà il valore del tempo.Per la prima volta a corto di parole, Fabrice Luchini trova in questa commedia l’occasione di lanciarsi in voli verbali di una comicità quasi sperimentale. La sua credibile performance serve tuttavia una storia di redenzione convenzionale. Cercando di combinare sorrisi e tenerezza con una sceneggiatura leggera, troppo leggera, il regista consegna completamente il film al suo protagonista, che lo vampirizza con un esercizio di stile.

DRAGON TRAINER - IL MONDO NASCOSTO
Un film di Dean DeBlois. Con Jay Baruchel, America Ferrera, Cate Blanchett, Gerard Butler, Jonah Hill Uscita 31 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 304 sale. Distribuzione Universal Pictures. 
Uomini e draghi convivono felicemente a Berk: Hiccup è il nuovo leader e Sdentato, il drago da cui tutti si lasciano guidare. Ma l'utopia ha i giorni contati perché Grimmel vuole riportare in gabbia ogni drago in libertà. Non resta che partire, alla ricerca del mondo nascosto, per scoprire se è davvero un paradiso o soltanto una leggenda da marinai. Dopo un capitolo secondo più funzionale che dilettevole, con Dragon Trainer 3, il vento dell'ispirazione torna a soffiare e il film spiega a fondo le vele. Solido e toccante sul piano del racconto, il capitolo finale è ben riuscito anche nella forma, a cominciare dalla riscrittura del monologo col quale Hiccup presenta Berk, e così fino al finale, che getta un ponte con altre saghe, dentro e fuori dall'universo animato.

UN UOMO TRANQUILLO
 Un film di Hans Petter Moland. Con Liam Neeson, Tom Bateman, Tom Jackson, Emmy Rossum, Laura Dern Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 282 sale. Distribuzione Eagle Pictures.Nels Coxman è un uomo tranquillo, che guida uno spazzaneve attraverso i tunnel ghiacchiati del Colorado. La sua vita viene sconvolta dalla morte del figlio, liquidata dalle autorità come un'overdose di eroina e causata invece da una gang di spacciatori. Da quel momento Nels procederà verso la sua vendetta.Dai tempi di Io vi troverò, Liam Neeson ha fatto una fortuna interpretando ruoli in film che parlano di vendetta, come ironizza un episodio de Il metodo Kominsky. Dopo 10 anni ha trovato il modo di dare una svolta al suo iconico giustiziere. L'opportunità è Un uomo tranquillo, più che un revenge movie, una dark comedy ironica e irriverente. Il film funziona sia come action movie che come commedia dark, ma anche come giocattolo per cinefili, dato che cita a piene mani i Coen di Fargo come Tarantino e Kaurismaki. 

GREEN BOOK
Un film di Peter Farrelly. Con Viggo Mortensen, Mahershala Ali, Linda Cardellini, Sebastian Maniscalco, P.J. Byrne Uscita 31 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 409 sale. Distribuzione Eagle Pictures. 
New York City, 1962. Tony Vallelonga, detto Tony Lip, fa il buttafuori al Copacabana, ma il locale deve chiudere per due mesi e per sbarcare il lunario Tony dovrà fare da autista a Donald Shirley, un musicista in tour attraverso gli Stati del Sud. Peccato che Shirley sia afroamericano, in un'epoca in cui la pelle nera non era benvenuta.Peter Farrelly, sotto la patina ultracool di un'America in cui la musica, gli abiti e gli ambienti sono letteralmente da urlo, attraversa gli stereotipi etnici e razziali senza negarli, costruendo una storia che è per tre quarti commedia esilarante e per il resto dramma ancora attuale. Green Book è un vero spasso, diretto e interpretato in modo eccellente, e anche ciò che potrebbe sembrare piacione nasconde invece una misura non trascurabile di coraggio e dignità.IL CORRIERE - THE MULE
Un film di Clint Eastwood. Con Clint Eastwood, Bradley Cooper, Laurence Fishburne, Michael Peña, Dianne Wiest Uscita 7 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 474 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Earl Stone è un floricoltore dell’Illinois specializzato nella cultura di un fiore che vive solo un giorno. A quel fiore ha sacrificato la vita e la famiglia. Piegato dalla crisi economica, accetta di trasportare grossi carichi di droga. Veterano di guerra convertito in corriere, Earl dimentica i principi di difensore del Paese per qualche dollaro in più. Ma la strada è lunga.Solido come un mito, Clint Eastwood avanza nel film radioso, increspando il sopracciglio e cantando canzoni al volante lungo le strade vuote del Midwest. Trasposizione di una storia vera, The Mule è un film personale e struggente, che permette al regista di elaborare il rimorso per i suoi cari. Eastwood non ha più niente da dimostrare e procede oltre. Nell'epilogo esce di scena. Gli 

Una dark comedy stracolma di freddure, citazioni e puro divertimento sbullonato e irriverente. Azione, Drammatico, Thriller - Gran Bretagna 2019. LA PARANZA DEI BAMBINI
Un film di Claudio Giovannesi. Con Francesco Di Napoli, Artem Tkachuk, Alfredo Turitto, Viviana Aprea, Valentina Vannino Uscita 13 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 319 sale. Distribuzione Vision Distribution.Ragazzini allo sbando in una realtà che sembra non lasciare scampo. L'obiettivo è avere soldi e potere.Napoli 2018. Nicola, Tyson, Biscottino, Lollipop, O'Russ, Briatò vogliono diventare ricchi alla svelta, comprare abiti firmati e motorini nuovi. In particolare Nicola non resiste alla tentazione di entrare a far parte di una 'famiglia' camorrista. Il furto di una pistola lo fa sentire più uomo e in poco tempo diventa il capo del suo gruppo. Nicola ha 15 anni.Napoli è teatro della vicenda, ma non è quella di Gomorra. Se la serie televisiva ha le caratteristiche del noir, qui a essere al centro dell'attenzione è l'osservazione dei personaggi, il mutare della psicologia di Nicola che da quando ha un'arma pensa di poter ripristinare giustizia e legalità nel suo mondo. Un mondo senza padri e senza memoria in cui tutto, anche i sentimenti più profondi, si misura con il metro della legge del più forte.dotati di superpoteri sono reali. Nel mentre il figlio di David, la ragazza sopravvissuta all'Orda e la madre di Elijah cercano di salvare i propri cari dalle cure di Ellie Staple.

Il racconto di un'innocenza compromessa, osservata con una compassione priva di pietismi. Drammatico, Italia, Francia 2019.

10 GIORNI SENZA MAMMA
Un film di Alessandro Genovesi. Con Fabio De Luigi, Valentina Lodovini, Angelica Elli, Bianca Usai, Matteo Castellucci Uscita 7 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 491 sale. Distribuzione Medusa. Carlo lavora da quindici anni nella stessa azienda e il suo lavoro lo ha tenuto lontano dalla famiglia. Quando la sua vita sembra essersi stabilizzata, un giovane ambizioso vuole prendere il suo posto in ufficio. Intanto la moglie decide di partire per una vacanza a Cuba. Carlo quindi non dovrà solo cercare di mantenersi il lavoro ma dovrà anche badare ai propri figli. Sebbene alcune vicende siano esilaranti, dietro si nasconde la forte malinconia di un padre che ha trascurato i propri figli e che non comprende a pieno il ruolo di una madre full time: Valentina Lodovini interpreta un ruolo femminile dal sapore finalmente contemporaneo. Non tutto però risulta essere armonico e alcune scene sono al limite dell'assurdo. Ma il film ha comunque il pregio di mettere in discussione il tradizionale ritratto dei ruoli di mamma e papà.

Una tragicommedia gradevole ma senza picchi memorabili, troppo rallentata dalla necessità di far ridere a tutti i costi. Commedia, Italia 2019. Durata 94 Minuti.

Un classico film americano da grande pubblico scritto, diretto e interpretato con tutti gli attributi: un vero spasso.

Un film personale e struggente che ribadisce la complessità, la ricchezza e il carattere (in)discutibile del cinema di Eastwood. Drammatico, USA 2018. Durata 116 Minuti.

La trilogia si chiude con un capitolo ispirato, solido e toccante, riuscito sia nel racconto che nella forma. Animazione, Avventura - USA 2019.

Un dramma sul debutto della politica 'tabloid' che spariglia le carte e richiama la stampa alle sue responsabilità. Biografico, Drammatico - USA 2018.

Cambia il nome alla regia ma non mutano lo spirito né lo stile: un vortice pop dal cuore edificante. Animazione, Avventura, Azione - USA 2019.

Un grande film capace di rendere un personaggio difficile una gioia da incontrare.

Un film di intrattenimento ben scritto, divertente, attuale, con rimandi a sentimenti genuini e personali. Commedia, Italia 2019. Durata 100 Minuti.

Il racconto di una caduta e di una lenta ricostruzione, ispirato alla storia vera di Christian Streiff. Commedia drammatica, Francia 2018.

ALITA - ANGELO DELLA BATTAGLIA
Un film di Robert Rodriguez. Con Rosa Salazar, Christoph Waltz, Jennifer Connelly, Mahershala Ali, Ed Skrein Uscita 14 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 343 sale. Distribuzione 20th Century Fox. Il dottor Dyson Ito vive ad Iron City nel 2563 e ripara cyborg. Un giorno trova in una discarica la parte centrale di una ragazza cyborg che innesta in un corpo e le dona la vita. La ragazza è un cyborg avanzatissimo di una tecnologia perduta e progettata per la battaglia. Ma una forza sinistra sembra essere interessata a lei.Robert Rodriguez, che ha ereditato il progetto da James Cameron, qui produttore e sceneggiatore, riduce lo splatter ma non la violenza né la tragedia dell’opera originale, dando vita un film di fantascienza insolitamente duro. I dialoghi non sempre sono memorabili ma la quantità di personaggi e intrighi rende il film ricco di scene d'azione davvero spettacolari. Rosa Salazar nei panni di Alita riesce a emozionare, a differenza di Keean Johnson che probabilmente Cameron avrebbe diretto meglio.

Scene d'azione spettacolari e una grande varietà di scenografie e costumi per un film narrativamente ricco . Azione, Avventura, Sentimentale - USA, Canada 2019. Durata 122 Minuti.
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